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Мы знаем и про амери�
канские бактериологичес�
кие лаборатории, и про
подготовку к обладанию ядерным
оружием, и про планы наступления на
Донецкую Республику и Луганскую.
Нет никаких сомнений в том, что эта
операция должна быть доведена до
конца. До полной ликвидации нациз�
ма в братской Украине.

Вспомним все планы США по рас�
членению нашей страны. Эти планы
сегодня сорваны. К сожалению, Ук�
раина сегодня � разменная монета в
большой игре против России.

Нужен новый левый курс в нашей
стране. Задувший ветер истории пе�
реворачивает замусоленные и затас�

Только ленивый не пи�
сал в этом году, задолго до
спецоперации в Украине,
что наши высокопоставлен�
ные чиновники в правитель�
стве вывозят не только мил�
лиарды долларов за границу, но и
золото банков. Депутаты "Справедли�
вой России" не раз ставили вопрос
перед правительством о возвращении
из�за границы всех денег и золота,
понимая, что США может их аресто�
вать.

28 февраля с.г. США и Европа
заблокировали счета нашего ЦБ. А
ведь резервы составляли 643 млрд.

Ладно, когда рейтинг
самого врио губернатора
Евраева, которого ярославцы называ�
ют варягом, упал низко, но ведь эко�
номика области разрушается и спол�
зает все ниже и ниже... Причины по�
нятны � Евраев не имеет опыта уп�
равления крупным регионом и не зна�
ет, как решать проблемы нашей об�

После проигранных в области вы�
боров в Госдуму РФ единороссы поня�
ли, что приближается их крах, потому
срочно приняли закон об отмене выбо�
ров по партийным спискам. Чтобы по�
бедить циничных единороссов, рассчи�
тывающих на одномандатников�толсто�
сумов и фальсификации, оппозиция ре�
шила объединиться. Два важных пере�
говорных мероприятия уже провели об�
ластные лидеры партий �  "Справедли�
вой России � За правду" А. Грешневи�
ков и КПРФ � М. Парамонов.

Лидер "Справедливой России � За
правду" Сергей Миронов заявил: "Ярос�
лавское отделение � одно из самых

Полный провал партии чи�
новников и олигархов "Единая
Россия" на выборах в Госдуму
РФ подвиг единороссов к большой хит�
рости � отмене партийных списков на
выборах в муниципалитет г. Ярослав�
ля. Цель понятна � благодаря админис�
тративному ресурсу и  бизнесменам�
толстосумам занять все места в муни�
ципалитете, отдав оппозиции для показ�
ной демократии 2�3 места. А дальше
проводить антинародные законы, ду�
шить экономику, наживаться...

Операцию на Украине �
довести до конца.

Курс в экономике � сменить
канные страницы нашей ли�
беральной действительнос�
ти. Жить так, как мы жили до
24 февраля, больше нельзя.
Нужно пересматривать все:
весь экономический курс,
все социальные меры. Се�
годня вопрос ребром � быть
или не быть России.

Необходимо для ликви�
дации роста цен снижать НДС в це�
лом до 15%, а на продукты питания и
на сырье вообще обнулять эту став�
ку, потому что это действительно
мера, которая позволит не допустить
роста цен. Сколько лет мы говорили
о необходимости прогрессивной шка�
лы подоходного налога? В прошлом
году ввели, увеличили на 2%, и те,
кто получает более 5 млн. руб., ста�
ли платить 15%. Хотели получить 60
млрд. рублей.. А знаете, сколько по�
лучили? 636 миллиардов. Ничего
себе! Как это считали? В 10 раз ошиб�
лись!

Сергей МИРОНОВ,
лидер партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.

Единороссы назовутся самовыдвиженцами
и продолжат антинародную политику

При отсутствии конкурен�
ции партий рост коррупции
нам обеспечен.

Но как народ, ненавидя�
щий единороссов и уже давно
сознательно голосующий про�
тив них, вдруг выберет их в
муниципалитет? А тут для из�
бирателей приготовлена
жульническая спецоперация �
единороссы повально будут

скрывать, как было на выборах в Гос�
думу, свою партийную принадлежность
к партии воров и жуликов, и все назо�
вутся самовыдвиженцами. Скорее все�
го, самовыдвиженцем пойдет на выбо�
ры и врио губернатора М.Я. Евраев. Но
так как подписи им будут собирать еди�
нороссы и чиновники, то разгадать их
жульничество и цинизм просто. Тем бо�
лее, мы их всех назовем поименно.

Коалиция «Справедливой России...»
и КПРФ � провал для единороссов

Золото наших банков вывезли в Англию
Если не диверсия, то что это? Почему партия власти допустила

вывоз и не желает привлекать чиновников к суду?!
долларов. Из них только 132
млрд. долларов в золотых
слитках находятся в России,
и 30 млн. долларов в резер�
вах МВФ, которыми можно
пользоваться. Другое золо�
то мы потеряли.

Депутат Госдумы РФ
Анатолий Грешневиков за�
долго до ареста наших зо�
лотовалютных резервов бил
тревогу, официально обра�

щался в правительство РФ с запро�
сом о недопустимости вывоза золо�
та, о возврате наших миллиардов...
Но партия власти игнорировала его
предложения. Так, например, на зап�
рос А. Грешневикова от 18.11.2020 г.
заместитель министра финансов РФ
Моисеев А.В дал такой примитивный
ответ: "Что касается вопроса о про�
даже золота, то стоит отметить, что

Банк не является держателем золо�
товалютных резервов РФ. Данная
функция выполняется Центральным
Банком РФ. Продажа золота осуще�
ствляется Банком в рамках собствен�
ной коммерческой и банковской дея�
тельности и не влечет снижения раз�
меров или ухудшения качества акти�
вов Банка. Продажа золота на зару�
бежных рынках обусловлена тем, что
Банк России в течение уже довольно
длительного периода не осуществля�
ет покупку золота на внутреннем рын�
ке, поэтому многие российские бан�
ки вынуждены были переориентиро�
ваться на экспорт металла из стра�
ны".

Теперь пришло время для рассле�
дования фактов вывоза золота и де�
нег накануне спецоперации в Украи�
не, разобраться в этой афере и, если
сей факт является предательством, то
нужен суд.

Область под руководством присланного врио
г. Евраева катится вниз

ласти. Отсюда � спад про�
изводства, закрытие мало�
го бизнеса и, что самое
плохое, происходит серь�
езное ухудшение качества
жизни ярославцев.

Госдолг области � бо�
лее 53 млрд. руб.,  сейчас
он составил 33 %! Долг
Ярославля � более около 8
млрд. руб.. Управление

финансами в области � на низком
уровне!

Ситуация с коммунальной и
транспортной инфраструктурой ухуд�
шается каждый месяц. Износ канали�
зационных сетей составляет 58%. Из�
нос водопроводных сооружений �
43%. Износ тепловых сетей � 70%.

Доля дорог местного значения в раз�
битом состоянии составляет более
75%.

Идет уничтожение муниципаль�
ных предприятий, таких, как АО ПАТП
№1, АО "Яргорэлектротранс" и т.д.
Ускорились аферы с инвестиционны�
ми соглашениями. Вместо остановки
коррупционной транспортной рефор�
мы, которая ухудшила транспортное
обслуживание людей, врио Евраев
усугубил беду. Без конкурсных про�
цедур привлек крупных перевозчиков
из Москвы и Петербурга, завез 400
водителей из других областей и обя�
зал мэрию обеспечить их всем за счет
бюджета.

Кроме всего, наша область попа�
ла в список регионов, которым меж�
дународное рейтинговое агентство
Фитч понизило долгосрочные кредит�
ные рейтинги и предрекает дефолт.

сильных в стране. И сейчас оно на мар�
ше. Призываю максимально использо�
вать этот энтузиазм. Обязательно со�
здадим коалицию! Решение о сотруд�
ничестве будут принимать ярославские
руководители. Будем договариваться не
выставлять кандидатов друг против дру�
га. Наш главный оппонент � "Единая
Россия".

Депутат Госдумы РФ Анатолий
Грешневиков добавил, что сегодня рей�
тинг единороссов ниже 25% и раз уже
75% ярославцев против единороссов,
то на муниципальных выборах они
вообще должны лишиться власти.

Долой несправедливые цены

Необоснованно выросшие цены на продукты и
товары подвигли фракцию "Справедливая Россия
* За правду" внести в Госдуму ряд предложений
по поддержке экономики и обузданию цен в мага*
зинах. Среди них * ограничение наценки торговых
сетей 15% от оптовой цены, отмена пенсионной

реформы, пересмотр налоговой системы и кре*
дитов в пользу товаропроизводителей, отмена си*
стемы "Платон" и транспортного налога и т.д.

На снимке: депутаты Госдумы РФ на пресс*под*
ходе * А. Грешневиков, С. Миронов (лидер фрак*
ции), А. Лисицын и Н. Бурляев.

МихаилМАЛЕЕВ,
член Совета
ЯРО партии

СПРАВЕДЛВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.

Анатолий
КАШИРИН,

секретарь Бюро
Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ,

депутат
муниципалитета

г. Ярославля.

Вячеслав ВИХАРЕВ,
председатель

местного отделения
г. Ярославля, член Бюро

Совета РО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ �
ЗА ПРАВДУ.

Анатолий РЕДКОШОВ
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Спецоперация по защите жителей
Донецка и Луганска разделила многих
людей в стране на своих и чужих, т.е.
на патриотов и предателей. Третьего
не дано. И сегодня разговор о "пятой
колонне" и вопрос � почем вы, масте�
ра культуры? � стоит в общество ост�
ро, как никогда.

Одни деятели культуры выступают,
как патриоты, за Россию, за нашу ар�
мию, которая освобождает братскую
Украину от военных баз НАТО, от био�
логического оружия в биолаборатори�
ях, от создания ядерного оружия про�
тив тех, "кто не скачет, тот москаль",
от бандеровцев, убивших за 8 лет 14
тысяч "москалей", детей и стариков в
Донецке и Луганске только за то, что

Мир без нацизма... Своих не бросаем

Варяги,
варяги,
варяги...

За тридцать с небольшим лет чис�
ло жителей Рыбинска уменьшилось на
71 тысячу (а с учетом прописанных,
но работающих в Москве, в Ярослав�
ле или за границей � Рыбинск поте�
рял более трети населения).

Что же произошло? Ведь в 80�ые
годы прошлого века генплан города
был составлен с учетом роста насе�
ления до 350 тысяч… Под это населе�
ние готовилась инфраструктура (тот
же пресловутый ЮЖНЫЙ КОЛЛЕКТОР,
который сейчас называют бомбой под
городом). Были предусмотрены новые
микрорайоны, мост через Волгу в рай�
оне МДК "Свобода", мост через Шек�
сну от Васильевского к Петровскому…

Сравним наш город с Череповцом
� в 70�х население в городах было при�
мерно на одном уровне (около 230
тысяч), но затем, даже в годы пере�
стройки, в 90�ые и 00�ые � население
Череповца росло и стабилизировалось
на численности около 300 тысяч чело�
век. А Рыбинск после перестройки с
1990 по 2021 сократился с 253 тыся�
чи человек до 182 тысяч.

Все мы понимаем, почему это про�
изошло:

1. ПАДЕНИЕ ПРОМЫШЛЕННОСТИ
и, как следствие, СНИЖЕНИЕ КОЛИ�
ЧЕСТВА РАБОЧИХ МЕСТ:

Десятки предприятий города ра�
зорились в 90�ые и 00�ые, в том чис�
ле "Магма", "Призма", "Гюйс", "Алго�
ритм", "Рыбинский завод гидромеха�
низации", "Рыбинский мясокомбинат"
и другие.

2. НИЗКАЯ ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА В
РЫБИНСКЕ:

Средняя зарплата в Рыбинске в
2022 году составляет 27.100 руб.

Средние зарплаты � в Ярославле
= 31.700 руб., в Череповце =
35.500.Средняя заработная плата в
Москве = 64.700 руб.

Чем процесс исхода жителей гро�
зит городу и нам?

Приведу пример Воркуты. Здесь
число горожан после 1990 года сокра�
тилось более чем в 2 раза со 117 до

они � русские, из давней мести за про�
игрыш в войне с фашистами, а также
за то, что память наших предков�по�
бедителей не дает нам право согла�
ситься с их фашистко�эсэсовской иде�
ологией "Бандера приде � порядок на�
веде!".

Другие деятели культуры выступа�
ют, как русофобы и космополиты, про�
тив безопасности России, против на�
шей армии, ведущей спецоперацию.
Они не то что не понимают, что в этой
битве либо Россия победит, либо Рос�
сии не будет, они желают нашей ар�
мии поражения, как когда�то такие же
национал�предатели желали пораже�
ния нашей армии в русско�японской
войне, и всаживают нож в спину на�

шим солдатам и офицерам. Ярчайший
пример предательства и длительной
ненависти ко всему русскому являет
собой актриса Лия Ахеджакова. Она
при расстреле русских патриотов в
Доме Советов в кровавом октябре 1993
года кричала: "Раздавите гадину". Она
и сейчас клевещет на Россию и ее ар�
мию, и перевела, как пишут СМИ, 10
тысяч долларов нацистам на Украину.

У русофобов и предателей много
криков о пацифизме. Только почему�
то эти русофобы, типа писателя Д. Бы�
кова (Зильбертруд), не требовали от
Запада прекращения убийств и гено�
цида русских в Донецке и Луганске, не
требовали суда над сожженными за�
живо в Одессе, над убийством тех ук�

раинцев, кто хотел  жить с Россией в
мире � это О. Бузина, В. Негатурова и
др. Лже�пацифисты не хотели верить,
что Украиной правят американцы и не�
добитые бандеровцы, не потому, что
дебилы, а потому, что преклоняются
перед Западом и не любят Россию. Тот
же Быков мечтал написать книгу о пре�
дателе Власове в серии ЖЗЛ.

И все�таки победа в схватке не
только с бандеровцами, но и с Амери�
кой, оккупировавшей Украину и создав�
шей на ее территории Антироссию, с
Европой, поддерживающей и насажда�
ющей вновь нацизм, � будет за Росси�
ей. Как писал великий сын Украины и
России Н. Гоголь: "Нет в мире такой
силы, которая пересилила бы русскую

силу". А все от того, что правда за
нами.

Публикуем некоторые фотопортре�
ты тех, кто сегодня за Россию и кто
против нее.

Среди тех, кто выступает за Рос�
сии и ее армию, выступившую против
геноцида русского народа � тысячи и
тысячи деятелей культуры и искусст�
ва, ученые, предприниматели, т.е. это
и есть цвет русской нации � среди них
известные актеры Василий Ливанов,
Юрий Соломин, Иван Охлобыстин,
Дмитрий Певцов, Николай Бурляев,
впрочем, и многие другие, да и весь
Союз писателей России.

Депутат ГД РФ
А. ГРЕШНЕВИКОВ

А. Проханов, писатель

За Против

52 тысяч человек. Город застыл в де�
вяностых: примерно с тех пор в него
вообще не инвестируют. Перспектив
у Воркуты нет. Люди уезжают отсю�
да, и город стремительно пустеет.

Мы движемся по тому сценарию.
Сейчас на АВИТО для продажи выс�
тавлены 1.200 квартир в Рыбинске.
Цены на квартиры, особенно в отда�
ленных районах, падают даже в руб�
лях, а цены в долларах снижаются уже
около 10 лет. Происходит обесцени�
вание, как мы считали, самого надеж�
ного актива � недвижимости…

Можно ли что�либо изменить к
лучшему?

В 2002 году Степанов Борис Ми�
хайлович предложил мне проработать
вопросы контактов с крупнейшими
инвесторами России. (В период с 2002
по 2004 г. я был Первым заместите�
лем Главы Рыбинска и Рыбинского
района и более полугода исполнял
обязанности мэра.)

С помощью Первого заместителя
Губернатора � Федорова А. Г. мы под�
готовили и провели визит в Рыбинск
руководителя "Рособоронэкспорта"
Андрея Бельянинова. Через несколь�
ко лет из "Рособоронэкспорта" возник�
ла корпорация "Ростех".

Большую помощь в подготовке
встречи делегации, состоявшей из
десятков генералов и высших чинов�
ников, оказал Ю.В.Ласточкин.

Официальная делегация побыва�
ла на "Сатурне", на "Вымпеле", в КБ
"Луч", на "РЗП".

По сути, благодаря этой встрече,
� в Рыбинск был привлечен самый
крупный инвестор в Ярославской об�
ласти. Вложения "Ростеха" в ОДК "Са�
турн", в "Вымпел" (который находил�
ся на грани банкротства), в "Луч" и в
"РЗП" � составили десятки миллиар�
дов рублей. Люди сохранили работу.
Город сохранил промышленный по�
тенциал.

В дальнейшем "Ростех" расши�
рился в Рыбинске за счет предприя�
тий: "Раскат", "Верфь братьев Нобе�

лей", "Рыбинская судоверфь" и "ОДК
� Газовые турбины".

Уверен, что и сейчас можно орга�
низовать работу с инвесторами. Но
надо, чтобы власть озаботилась этой
проблемой. К сожалению, эта работа
была скомкана после ухода с должно�
сти Главы � Степанова Б.М. и его ко�
манды.

В 2000 году вместе с Генеральным
директором КБ "Луч" Алексеевым С.М.
и Техническим директором � Шебак�
польским М.Ф. мы реализовали зада�
чу вывода из предбанкротного состо�
яния нашего предприятия. Я был ди�
ректором по экономике и финансам �
изменил планирование, нормативы по
зарплате, решил финансовые пробле�
мы. Шебакпольский М.Ф. разрабаты�
вал новые изделия, с которыми КБ
стал завоевывать рынок. Вместе, ко�
мандой, мы добились за 2 года уве�
личения выручки в несколько раз, в 4
раза возросла зарплата людей, пошли
инвестиции в производство.

Сейчас возникают новые возмож�
ности по привлечению инвесторов в
Рыбинск. Администрации города вме�
сте с Правительством России и Ярос�
лавской области, с руководством "Ро�
стеха" и с российскими бизнесмена�
ми нужно вести работу по созданию в
нашем городе новых предприятий для
импортозамещения.

База в Рыбинске есть � законсер�
вированные цеха; достаточные объё�
мы энергоресурсов, газа; транспорт�
ные возможности; квалифицирован�
ные специалисты...

Уверен, что в городе можно со�
здать мощную команду профессиона�
лов, способных возродить славу Ры�
бинска. Горожане могут и должны рас�
считывать на увеличение доходов, на
повышение комфорта, на решение
проблем в сферах медицины, ЖКХ,
транспорта. Рыбинск � наш город.

БОКАРЕВ А.Г.,
кандидат экономических наук,

 г. Рыбинск.

Никогда к ярославским депутатам
Госдумы и в офис регионального от�
деления партии "Справедливая Рос�
сия" не поступало столько предложе�
ний о выдвижении своего кандидата
на пост губернатора, как в эти дни и
месяцы. После череды громких кор�
рупционных скандалов в команде
бывшего губернатора Д.Ю. Мироно�
ва разочарование наступило у ярос�
лавцев и в политике очередного при�
сланного врио губернатора М.Я. Ев�
раева. "Все варяги, варяги, а когда
мы увидим на посту губернатора сво�
его, ярославца? � спрашивают изби�
ратели и сразу вносят предложения.
� Мы видим губернаторами и Греш�
невикова А.Н., и Лисицына А.И. Выд�
вигайте, поддержим!".

Раньше обращения в поддержку
выдвижения депутата Госдумы Рос�
сии А.Н. Грешневикова ярославцы на�
правляли даже Президенту страны
В.В. Путину. Помнится открытое
письмо из Некрасовского района
Виталия Васильевича Игнатьева: "По�
явление А.Н. Грешневикова на посту
губернатора � это как свет в конце
тоннеля, ему по плечу перевернуть
жизнь Ярославщины в позитивную
сторону. Мы давно мечтаем видеть
его губернатором. Задача нынешней
власти и Президента � не мешать из�

Наш РЫБИНСК � ВЫМИРАЕТ

А. Михайлов,
народный артист РФ

С. Куняев, писатель

Н. Михалков,
кинорежиссер

Н. Нарочницкая, доктор
исторических наук

Л. Ахеджакова, артистка

О. Басилашвили,  артист

А.Венедиктов,
редактор "Эхо Москвы"

А.Макаревич, рок*музыкант

Д. Быков, писатель

бирателям, не устраивать фальсифи�
кации и воровство бюллетеней, как
это было на выборах в облдуму, дать
нам возможность самим избрать до�
стойного и уважаемого нами претен�
дента на пост губернатора". Было и
письмо в СМИ педагога с 34�летним
стажем из Ярославля Ирины Вален�
тиновны Поздняковой в поддержку
А.Н. Грешневикова: "Меня постоян�
но не покидает мысль: "Вот бы нам
такого губернатора! Тогда бы у нас
везде были порядок и забота о лю�
дях".

Теперь вдруг обращения возоб�
новились. И раз у нас в партии "Спра�
ведливая Россия � За правду" два
сильных и опытных политика � Греш�
невиков и Лисицын, то ярославцы го�
товы поддержать на выборах любого
из них. Они � свои, родные, прове�
ренные, мудрые, знающие цену сло�
ва. Конечно, избиратели знают, что
единороссы вряд ли допустят их до
выборов, ведь они тогда лишатся и
власти, и кормушек, � снимут через
"муниципальный фильтр". Но тогда
ярославцы готовы в знак протеста го�
лосовать за любую кандидатуру,
лишь бы не от партии власти.

ГЕРАСИМОВ, ЩЕРБАКОВ,
АРСЕНЬЕВЫ, ВАСИЛЬЕВА

и др.

А когда
губернатором

будет ярославец?!
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С большим трудом реа�
лизуется в нашей области
федеральная программа
"Оздоровление Волги". Ход
ее исполнения контролиру�
ется депутатом Госдумы РФ,
заместителем председателя
Комитета Госдумы по экологии А.Н.
Грешневиковым. В прошлом году реа�
лизация данной программы была осуще�
ствлена в области менее чем на 90% и
депутату пришлось обращаться в пра�
вительство страны за помощью. Вызы�
вали вопросы не только потери финан�
сирования, но и состояние введенных в
эксплуатацию в 2021 году очистных со�
оружений в п. Каменники, Тихменево,
Судоферфь Рыбинского района, а так�
же в Большесельском районе.

Недавно депутат�эколог А.Н. Греш�

Как работают очистные сооружения на Волге
невиков обратился к врио гу�
бернатора области М.Я. Евра�
еву с запросом, в котором по�
ставил важные вопросы даль�
нейшей реализации феде�
ральной программы. Достиг�
нуты ли проектные параметры
по степени очистки сточных
вод? Удалось ли достичь всех
поставленных целей по про�
кладке магистрального кана�

лизационного коллектора до очистных
сооружений в п. Копаево в г. Рыбинске?
Будет ли обеспечено его технически ис�
правное состояние до завершения мас�
штабной реконструкции этой станции во�
доочистки? Решены ли все вопросы по
подготовке проектно�сметных докумен�
таций?

Серьезную обеспокоенность и воз�
мущение вызвала у депутата экстренная
переброска бюджетных средств в конце
прошлого года с очистных сооружений
в Золоторучье Угличского района на ре�

конструкцию канализационных сетей в
г. Ярославле. Так как подобное перерас�
пределение целевых ассигнований яв�
ляется финансовым нарушением при ре�
ализации нацпроекта по Волге, то он
обратился к М.Я. Евраеву и в Генераль�
ную прокуратуру с предложением рас�
следовать данное правонарушение. Этот
факт беззакония уже отметила и Счет�
ная палата РФ при проверке нашей об�
ласти.

В этом году контроль за исполнени�
ем программы "Оздоровление Волги" со
стороны депутата�эколога А.Н. Грешне�
викова будет усилен. Нельзя допустить,
чтобы она была дискредитирована не�
надлежащими действиями исполните�
лей, тем более коррупционными. К тому
же все перечисленные выше вопросы
имеют самое непосредственное отноше�
ние к успешной реализации мероприя�
тий, имеющих целью экологическую
реабилитацию главной водной магист�
рали страны.

После публикации запроса депута�
та Госдумы А. Н. Грешневикова о нищен�
ской зарплате хирурга Кичкина А.М. из
Рыбинска в адрес губернатора пришла
отписка, что зарплата у врачей нормаль�
ная. Недавно уже врач из Пошехонья
Лихачев А.П. написал депутату письмо
о голых окладах. И вновь губернатор
прислал отписку. Тогда А.Н. Грешневи�
ков рассказал о проблемах министру
финансов РФ Силуанову А.Г. и направил
письма врачей главе Правительства РФ
Мишустину М.В. с предложением о пе�
ресмотре оплаты труда медработников.

Публикуем письмо врача из Поше�
хонья.

Работаю врачом с 1984 года. В на�
стоящее время в Пошехонской ЦРБ. В
больнице нет никаких выплат по майс�
кому Указу Президента № 597 от 2012

Врачи получают сущие копейки
года. Все санитарки переведены в убор�
щицы, все получают голые оклады, плюс
� сельские. Руководство без зазрения
совести рапортует о средней зарплате
в размере 50 000 рублей в месяц. На все
обращения в прокуратуру и департамент
здравоохранения � формальные отпис�
ки, типа � все под контролем.

Уже достали стимулирующими и
иными никогда не выплачиваемыми
выплатами. Все здравоохранение зато�
чено на получение прибыли и на стати�
стику. У руля больниц сплошная "холуй�
щина и барство"!

Самой защищенной должна быть
статья "фонд заработной платы". Врачи
должны получать по 70 тысяч рублей,
санитарки � по 30 тысяч рублей. Вместо
подушевого финансирования (кто это
придумал?) нужно финансировать зар�

плату по штатному расписанию.
В настоящее время оклады врачей

у всех 14 200 в месяц. Сколько же мож�
но это терпеть и выживать, когда про нас
чего только не пишут плохого?!

На выполнение майского Указа Пре�
зидента РФ № 597 денег как не было,
так и нет до сих пор. Медработники всех
ЦРБ получают сущие копейки на уровне
МРОТ. Если МРОТ 13 870, то оклад вра�
ча 14 200 рублей. Ха�ха�ха... Все, как в
поговорке � вот тебе рубль и ни в чем
себе не отказывай. А нам шлют отписки
� "все под контролем прокуратуры и пер�
вого заместителя Правительства Ярос�
лавской области" и т.п.

ЛИХАЧЕВ
Александр Павлович,

врач,
г. Пошехонье.

Уже полгода правит в об�
ласти, в кресле губернатора,
иногородний назначенец
М.Я. Евраев. Обычно первые 100 дней
правления служат показателями каче�
ства работы, успешности или проигрыш�
ности главы региона. У нас гораздо боль�
ший срок для объективной оценки ра�
боты Евраева... И эти прошедшие пол�
года свидетельствуют, что не впишется
он в ярославскую жизнь, не станет сво�
им и его ждет судьба неудачника � судь�
ба бывшего губернатора.

Перечислить основные 100 ошибок
М.Я. Евраева сложно из�за нехватки га�
зетных полос. Потому коротко назовем
первые и главные. Это, безусловно, про�
вальное формирование правительства с
запозданием на 3 месяца. Евраев обе�
щал ярославцам набрать команду из
местных кадров. В результате обманул
и себя, и людей, и депутатов Госдумы.
В правительстве одни варяги, за малень�
ким исключением � один наш чиновник
по соцполитике. Все ключевые посты с
распределением денег и контрактов � за
приезжими. Причем, многие � из коман�
ды Миронова Д.Ю., т.е. из тех, кому
ярославцы высказали недоверие из�за
провалов в экономике и коррупционных
скандалов.

Надежда на то, что Евраев М.Я. пре�
кратит раскол внутри местных элит и
объединит всех, наладит диалог с поли�
тическими силами оказалась напрасной.
Вместо собирания сил идет жесточай�
ший и безостановочный разрыв всех от�
ношений со всеми. Внутри единороссов
� скандалы. Глава Борисоглебского рай�
она 3 раза записывался на прием, а Ев�
раев так его и не принял. Прекращено
общение с депутатами Госдумы. В этом
году Евраев ни разу не посетил облду�
му.

Отставка мэра г. Рыбинска Д.В. Доб�

100 ошибок врио
губернатора Евраева

Последовательность ошибок и их рост
ведут к неудаче

рякова вызвала бурю негодова�
ния у жителей и отторжение от
власти.

Расправа в виде увольнения
над руководителем Народного
фронта в области, десантником
Игорем Ямщиковым лишила ко�
манду Евраева М.Я поддержки
некогда лояльных "фронтови�
ков" и волонтеров.

Попытка М.Я. Евраева ис�
править антинародную транспортную ре�
форму привела Ярославль к коллапсу.
Трагедия не в столько в том, что боль�
шинство автобусов не вышло на марш�
руты, а люди мерзли на остановках, а в
том, что М.Я. Евраев вместо ярославцев
пригласил 400 иногородних водителей,
обеспечив их зарплатой и общежитием.

Кадровые назначения присланного
врио губернатора приводят не только к
скандалам в обществе, но и к затаенной
злобе бюджетников. Непонятное назна�
чение на должность директора департа�
мента здравоохранения области непро�
фессионала О. Пиклун пришлось спеш�
но исправлять. Но сделано это после
негодования врачебного сообщества,
после проверки прокуратуры о начисле�
нии О. Пиклун себе внушительных пре�
мий. Привоз из Магадана политтехноло�
га А. Колядина и назначение его на от�
ветственную должность зам. губернато�
ра по внутренней политике � шедевр де�
монстративного вызова ярославскому
гражданскому обществу.

Заявление М.Я. Евраева, что он �
противник прямых народных выборов
мэра Ярославля, отмена партийных
списков на выборах в муниципалитет
города � явный отказ от сотрудничества
с политэлитами региона и намерение
проводить нечестные и криминальные
выборы.

Назначение потерявших уважение у
народа глав районов в городах Тутаеве
и Угличе, Борисоглебском районе и т.д.
� это нечто похожее на выстрел себе в
ногу.

В общем, ошибки можно и далее
перечислять. Но так как они накаплива�
ются и возрастают, то поговорим о них
в следующей газете.

Власть и правоохрани�
тельные органы бросили на
произвол судьбы обману�
тых дольщиков, жителей
дома № 5 по ул. Щорса г.
Ярославля. 9 месяцев ярос�
лавцы ищут управу на де�
путата областной Думы, видного еди�
норосса Слонина Романа Сабандови�
ча и его ООО ИСК "ГарантСтрой", пи�
шут в прокуратуру, Следственный ко�
митет, но все бесполезно.

О мошеннических действиях депу�
тата�единоросса жители обратились в
СМИ. "В интернет�издании Ярновос�
ти по нашей просьбе, � сообщают они,
� была напечатана статья "Министр
уехал. Слонины остались", где едино�
росса обвинили в обмане дольщиков.
Но Слонин и тут "отбрехался", сооб�

Зачем депутат�единоросс Слонин «отравляет
жизнь бесправного народа»...

щив корреспонденту, что на
стройке не бывает и ко всему
описанному в статье отноше�
ния не имеет и стройкой за�
нимается супруга. Но мы,
дольщики, на стройке видели
только Слонина Р.С., а супру�
га его в это время родила
двойняшек и уж точно строй�
кой не занималась, и мы ее
никогда не видели".

На днях обманутые дольщики об�
ратились за помощью к депутату Гос�
думы Анатолию Грешневикову, кото�
рый всегда защищает простых граж�
дан от произвола властей и заангажи�
рованных прокуроров. Они честно ему
пишут: "Создается впечатление, что
все наши обращения в любые инстан�
ции в отношении Слонина Р.С. про�
сто не рассматриваются, а благопо�
лучно теряются. Прав, оказывается,
был Слонин, когда прилюдно выска�
зывался в отношении бесполезности

Трудно привыкнуть, что де�
путаты партии олигархов и чи�
новников "Единая Россия" вме�
сто служения народу грабят его,
становятся коррупционерами,
убивают людей, но жизнь под�
тверждает подобные массовые факты.
Ярославцы помнят, как недавно был аре�

Дожили: нарколабораторию открыл ярославлавский
депутат�единоросс

наших жалоб и обращений, что у него
все "схвачено" и "подвязано". Всемо�
гущий Слонин со своим капиталом
оказался недосягаемым. Сколько ин�
станций прошло наше обращение,
везде оно на контроле: и в СК России,
и в СУ СК по ЯО, и в УМВД ЯО, но на
деле ничего не продвигается.

Слонин обложился властью, свя�
зями и наличием значительного капи�
тала, поэтому он диктует, как будут
рассматриваться претензии к нему и,
выдвигая опять свою кандидатуру на
предстоящие выборы, будет выгодно
продвигать свои интересы, отравляя
жизнь простого бесправного народа".

Одна из жительниц ул. Щорса Л.С.
Борисова добавила: "Мы абсолютно
бесправны в этой ситуации и надеем�
ся только на Вашу помощь".

Депутат�справедливорос А.Н.
Грешневиков откликнулся на трагедию
ярославцев и потребовал от Генпро�
куратуры разобраться как с бездей�
ствием местных правоохранителей,
так и с мошенничеством депутата�
единоросса.

стован за крупную взятку де�
путат областной Думы Фоми�
чев, а в Переславле посажен
в тюрьму за убийство такси�
ста лидер фракции "Единая
Россия" Корнилов.

Так как единороссы, дор�
вавшиеся до власти на нече�
стных выборах, не могут ос�
тановиться перед обогаще�
нием, и все чаще идут на без�

законие, то случаи преступлений лишь
увеличиваются. Ярославль по сей день

Перед выборами в об�
ластную Думу единороссы
придумали проект "Решаем
вместе". За счет бюджета
они строили детские площадки и т..д.,
хвалились перед избирателями, какие
они деловые. Депутатам других партий
деньги не давали, чтобы принизить их
роль. Но так как народные деньги взя�
ты нечестно, то они не помогают еди�
нороссам�карьеристам, а детские
площадки быстро приходят в негод�
ность.

Впереди � выборы губернатора.
Присланный из Москвы на эту долж�
ность активист партии "Яблоко" М. Ев�
раев честным путем при конкурентных
выборах избраться не хочет. Потому
запущен проект "Наши дворы".

Конечно, нужно благоустраивать
дворовые и общественные террито�
рии. Но помогут ли они губернатору
на выборах, если проект выполняется
бездарно?! Зимой убирали снег и ук�
ладывали асфальт в замерзшие лужи.

«Наши дворы» � приманка
для избирателей

Впереди выборы губернатора *
нужны обманки и показуха

"Асфальт сходит" и в Ярослав�
ле на участке от Красной пл.
до пересечения с ул. Респуб�
ликанской одни ямы. Верх ха�
латности и цинизма партии
власти � выполненные работы
во дворах на ул. Урицкого и
Космонавтов, но пока они не
приняты и не оплачены.

Никто из единороссов не
несет ответственности за два

незавершенных проекта � в Переслав�
ле и Пошехонье. Работы по гранту
Минстроя РФ не закончены из�за про�
блем с подрядчиками. Переславль
наказан штрафом в 300 тысяч руб. Там
ищут нового исполнителя. Но когда
найдут? К примеру, самый отстающий
по благоустройству город Гаврилов Ям
провел аж 8 аукционов, однако на них
никто не заявился.

Показуха единороссов набирает
обороты. В этом году они запланиро�
вали работы в 94 дворах и на 41 об�
щественной территории. Но где под�
рядчики? Политика единороссов при�
вела к гибели местной экономики. В
Угличе, п. Константиновский и Ок�
тябрьском поселении Некоузского
района не состоялись торги, есть про�
блемы со сметой. По�другому у еди�
нороссов не получается.

негодует, узнав, что депутат Некрасов�
ского поселения от "Единой России" А.
Бортников арестован по уголовному делу
о создании лаборатории по производ�
ству наркотиков. Кроме того, задержан
и его подельник. Изъято несколько ки�
лограммов готового опасного зелья.

Наркоделец из партии власти "Еди�
ная Россия" является сыном председа�
теля постоянной комиссии муниципали�
тета Ярославля по вопросам управления
и распоряжения муниципальной соб�
ственностью И. Бортникова. Безуслов�
но, отец тоже единоросс, крупный биз�
несмен, президент теннисного клуба.

Алексей ЛОПАРЕВ,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.

Сергей
ХАБИБУЛИН,

депутат Ярославской
областной Думы, лидер

фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ �
ЗА ПРАВДУ.

Владимир
ЕРШОВ,

член Совета ЯРО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.

Ольга  СЕКАЧЕВА,
депутат Ярославской

областной Думы,
фракция

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.

Виктор НОВИКОВ,
доктор

экономических наук
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Что ни закон
у единороссов,

то беда
Если бы народ не голосовал за

партию "Единая Россия", то и не
было бы этих антинародных

законов

Теперь жителям Переславля бес�
полезно бороться против застройки
коттеджами их любимого озера Пле�
щеево. Теперь прокуратура не защи�
тит жителей Рыбинска, Ростова,
Брейтова, Пошехонья и других., ко�
торым заборы и проволока владель�
цев элитных коттеджей не дают по�
дойти к водоемам. Дело в том, что
депутаты "Единой России" в Госдуме
приняли закон, согласно которому
разрешается продажа и застройка
водоохранных зон. Из списка земель,
приватизация которых была запреще�
на, убраны территории во 2�м поясе

Поправка в Лесной кодекс, всту�
пающая в силу с 1 марта 2022 года и
принятая депутатами "Единой Рос�
сии", разрешает строить в лесах
объекты капитального строительства.
Цель � построить в лесу спортпло�
щадки, а также те капитальные объек�
ты, которые будут, якобы, оказывать
туристические услуги.

То, что невыгодно на лесных уча�
стках строить спортплощадки � еди�
нороссов не беспокоит. То, что леса
у нас и так пострадали от браконье�
ров и пожаров � тоже не берется в

Содержание приказа Минстроя
РФ от 14.05.21 г. № 292 об измене�
нии правил пользования жилыми по�
мещениями вызвало резкий резонанс
в обществе. В СМИ стали писать, что
с 1 марта этого года чиновники будут
штрафовать людей за остекление
балконов или за их обшивку не тем
материалом.

Однако чиновники Минстроя РФ

Честных выборов в России все
меньше и меньше. Желающих голо�
совать за партию чиновников и оли�
гархов "Единая Россия" с ее антина�
родными законами тоже все меньше
и меньше. Но кто из власть предер�
жащих готов проиграть выборы,
слезть с теплых кресел и отказаться
от роскоши и комфорта?! Единорос�
сы возомнили себя богами и верши�
телями судеб, потому пускаются во
все тяжкие.

К примеру, они придумали элек�
тронное голосование, при котором на�
кручивается любой результат, и, бе�
зусловно, в их пользу.

Достаточно вспомнить, как наши
депутаты Госдумы РФ Грешневиков
А. и Лисицын А. выиграли на участках
во всех районах и городах, но проиг�
рали на дистанционном голосовании.

Чтобы удержаться у власти и про�

Владимир Волков, перебравший�
ся в наш регион из Люберецкого рай�
она Подмосковья вместе с командой
бывшего губернатора Дмитрия Миро�
нова, занимает кресло мэра Ярослав�
ля с октября 2018 года. Ни один ярос�
лавский градоначальник не вызывал
столько негатива у горожан. Многие
ярославцы надеялись, что после сме�
ны руководства региона Владимир
Волков отправится восвояси. Одна�
ко, несмотря на неоднократные пуб�
личные обращения граждан об от�
ставке нынешнего мэра города, он
продолжает занимать это место. Чем
так полюбилась эта должность Вла�
димиру Волкову?

Усилить рекламу мнимых успехов
Недавно (11 февраля) федераль�

ный Телеграм�канал "ВЧК � ОГПУ",
который специализируется на корруп�
ционной теме, заявил что "Волков не
может эвакуироваться из Ярославля,
поскольку завяз в своих бизнес�про�
ектах, на которых при его уходе бу�
дет поставлен крест".Далее Теле�
грам�канал сообщает:

"Чтобы удержаться в городе Вол�
ковым решено усилить и без того не
слабую рекламную кампанию мнимых
успехов на посту главы города. В оте�
ле Азимут Волковым поведена конс�
пиративная встреча с главным редак�
тором местного информационного
агентства …(название агентства и
фамилия редактора сообщается). На
встрече поставлена задача суще�
ственно увеличить выпуск заказных
положительных статей об "успехах"
Волкова и негативных статей по от�
дельным лицам по заказу Волкова. …
оплачивать труды ИА … в интересах
Волкова договорились за счет
средств фирм, подконтрольных при�
сутствовавшему на встрече люберец�
кому бизнесмену Юрию Титову, как
бы за коммерческую рекламу. Через
Титова и договорились выстраивать
взаимодействие.

Торговый центр Юрия Титова
"МебельМаркт", самовольно реконст�
руированный в Ярославле из забро�
шенного аварийного здания без раз�
решительной документации при по�
кровительстве Волкова, рискует быть
опечатанным в отсутствии админист�
ративной поддержки мэра. Так полу�
чилась, что деваться Титову некуда".

За годы пребывания в кресле гра�
доначальника Владимир Волков за�
помнился ярославцам многим � сво�
им желанием закрыть популярный
маршрут речного трамвая; предложе�
нием жителям дома на улице Батова,
полуразрушенного после взрыва газа,
жить в аварийном доме;   коллапсом
с зимней уборкой дорог и улиц горо�
да; скандалом с продажей троллей�
бусного депо под строительство жи�
лого комплекса в центре города; ан�
тичеловечной транспортной рефор�
мой; коррупционными уголовными
делами на его заместителей и помощ�
ников.

Напомним еще некоторые деяния
мэра, которые он вершил в угоду раз�
вития бизнеса своих хороших знако�
мыхи, как мы предполагаем, в угоду
своего.

Сердце Ярославля плюс баня
В апреле � мае 2019 года мэрией

Ярославля организована продажа под
застройку территории троллейбусно�
го депо на ул. Городской Вал.  Со�
вершение сделки осуществлялось с
использованием  московской элект�
ронной торговой площадкиSETonline,
которой в Ярославле практически
никто не пользуется: с 2019 года ни
одно городское или областное пред�
приятие не размещало там свои пред�
ложения.В итоге застройщиком элит�
ного жилого комплекса, получивше�
го циничное название "Сердце Ярос�
лавля", оказалось подмосковное ООО
"Специализированный застройщик
Перспектива", где учредителями,
кроме прочих подмосковных бизнес�
менов являются два физических ли�
ца:Азизова Ирина Валерьевна  и Фе�

дотова Елена Владимировна.
У Ирины Азизовой совместный

бизнес с Азизовым М.М., которыйс�
вязан  с мэром города Ярославля
Волковым.Федотова Елена Владими�
ровна по нашим сведениям является
тетей мэра. Ранее Федотова Е.В.
предпринимательской деятельность
не занималась, не имела статуса ин�
дивидуального предпринимателя,
никогда не являлась участником или
руководителем организаций.

О  состоявшемся факте продажи
троллейбусного депо мэрия объяви�
ла  спустя несколько  месяцев после
продажи. Несмотря на принципиаль�
ное значение данного объекта транс�
портной инфраструктуры,информа�
ция о конкурсе по продаже террито�
рии депо не размещалась ни на сай�
те города, ни в городских СМИ. Об�
щественность города, депутаты му�
ниципалитета об этом также не ин�
формировались.

Кроме прямого экономического
ущерба городу эта сделка привела к
ухудшению транспортного обслужи�
вания населения. Троллейбусы дела�
ют десятки километров холостого
пробега, ни одной новой машины, как
это было обещано, до сих пор не при�
обретено.

Учредитель девелоперской фир�
мыФедотова Е.В., которой так пора�
дел ярославский мэр, засветилась
еще в одной сделке. В 2019 году зда�
ние городской бани № 2 на ул. Боль�
шая Октябрьская (входило в предпри�
ятие "Волна", на 100% принадлежа�
щее городу Ярославлю) было прода�
но жительнице Подмосковья Озеро�
вой Анастасии Геннадьевне, которая
является дочерью той самой Федо�
товой Е.В. По условиям покупки Озе�
рова А.Г. должна сохранять профиль
деятельности объекта в течении 5 лет,
представляя услуги в том числе льгот�
ным категориям населения по льгот�
ной стоимости (пенсионеры, инвали�
ды, дети). Но баня уже два года зак�
рыта, условия покупки не выполняют�
ся, а мэрия оказывает содействие в
переводе земли под жилищное стро�
ительство.При этом отсутствует ин�
формация о расходовании муници�
пальным предприятием"Волна" 125
млн рублей, вырученных за продажу
бани. Часть денег перечислена в не�
кий Фонд содействия развитию Ярос�
лавля и Ярославской области, попав
в фактически единоличное распоря�
жение Волкова В.М., судьбы другой
части неизвестна.

Сейчас, после привлечения вни�
мания общественности,"Волна"
предъявило иск в Озеровой А.Г. о
понуждении к исполнению договора
� работе бани. Одновременно в 2021
году мэр Волков вносит в муниципа�
литет проект изменений в Генераль�
ный план города, по которому земель�
ный участок бани№2 переводится из
производственной функциональной
зоны (возможно размещение комму�
нальных предприятий, но нельзя
строить жилье) в зону жилищной за�
стройки, а потом подписывает эти
изменения. Т.е., с одной стороны
мэрия как бы требует, чтобы баня
работала, а с другой создает юриди�
ческую базу для возможности жилищ�
ного строительства.

Таким образом, имеются все ос�
нования полагать, что Озерова А.Г.
также как и ее мать Федотова Е.В.  �
это лишь формальныевладельцы до�
рогостоящих активов, а настоящим
заинтересованным лицом является
руководительмэрии Ярославля.

Бизнес на воде и на смерти
Выше упоминалась фамилия Ази�

зов. Азизов М.М. владеет весомой
долей в ООО "Ключ здоровья", кото�
рое было создано в Ярославле в фев�
рале 2019 года. Эта фирма с благо�
воления мэра Владимира Волкова и
в нарушение действующих  норматив�
но�правовых актов получила в Ярос�
лавле места для размещения киосков
по продаже артезианской воды. При

этом у Азизова М.М. совместный биз�
нес  с Медведевой Ириной Михайлов�
ной, которая в публикациях СМИ ука�
зывалась как родная сестра мэра
Волкова Среди соучредителей "Клю�
ча здоровья" � бывший глава МУП
"Люберецкий водоканал" Александр
Алёшин,  Илья Яковец� подчиненный
супругов Волковых: директор в их
фирме  ООО "Техсервис�1".

В 2020 году коммерческая фир�
ма "Ключ здоровья" получила много�
миллионный заём от АО "Ярославс�
кие энергосистемы", являющегося
городским предприятием жилищно�
коммунального хозяйства (100% ак�
ций принадлежит г. Ярославлю).Ос�
новная задача этого предприятия �
обеспечение работоспособности му�
ниципальных тепловых сетей, от его
финансового положения зависит под�
готовка и  прохождение отопительно�
го сезона в городе. Тем не менее, под
видом кредита из этого городского
предприятия в коммерческую фирму�
перечалили 7млн рублей. Ставка по
кредиту составила 9 % годовых (в
банках проценты по коммерческим
кредитам значительно выше). Случай
беспрецедентный � городские пред�
приятия никогда не давали в долг ча�
стным фирмам.  При этом выданный
кредит превысил чистую прибыль
"Ярославских энергосистем" за пре�
дыдущий год более чем в 8 раз. И,
видимо, чисто случайно хорошие зна�
комые Волкова из Люберец оказались
неудачными бизнесменами и "Ключ
здоровья" не смог вернуть миллионы
городскому предприятию.

И вот что интересно: щедрый ди�
ректор "Ярославских энергосистем"
Клейнбурд Е.И. � тоже земляк мэра
Волкова. С 2017 года господин Клей�
нбурдпутешествует с Волковым из
Люберец, через Переславль, в Ярос�
лавль. Когда Волков стал мэром Пе�
реславля,Клейнбурд был назначен
директором переславского комму�
нального предприятия "Спектр", вско�
ре МУП "Спектр" был признан банк�
ротом, а Клейнбурд вслед за шефом
съехал в Ярославль и получил в ве�
дение "Ярославские энергосистемы".

Безобразия которые учиняет под�
московная команда несколько лет  на
кладбищенском бизнесе, теперь под�
тверждаются и государственными
органами. Производство возбудило
региональное Управление Федераль�
ной антимонопольной службы (УФАС).
"Мы видим признаки нарушения пун�
кта первого части перовой статьи де�
сятой федерального закона № 135 ФЗ
"О защите конкуренции". Специали�
зированная служба по вопросам по�
хоронного дела, которая сейчас, ис�
ходя из объема выполняемых услуг по
копкам могил, занимает доминирую�
щее положение на рынке, на наш
взгляд, превысила разумные преде�
лы, назначая стоимость данной услу�
ги", � прокомментировала замести�
тель руководителя УФАС по Ярослав�
ской области Елена Гудкевич".

 Кроме этого на кладбищах   выс�
троена схема работы, при которой
деньги за услуги, поступавшие в пре�
жние годына счета муниципального
похоронного предприятия, уходят в
распоряжение неизвестных лиц. Речь
идет о суммах превышающих 100
миллионов рублей ежегодно. Напри�
мер, МКП "Специализированная
служба по вопросам похоронного
дела" предлагает родственникам
умершихоплатить услугу � копку мо�
гилы. При этом деньги за это вносят�
ся в кассу некоего индивидуального
предпринимателя.  Реально работа�
ми занимаются те же сотрудники,
которые ранее работали в муници�
пальном предприятии. Принадлежа�
щие городу предприятия по вопросам
похоронного дела ничего не получа�
ют, бюджет города вынужден нести
затраты на содержание кладбищ,
финансируя МКП "Специализирован�
ная служба охоронного дела.

              Анатолий КАШИРИН

Почему мэр В. Волков не может
эвакуироваться из Ярославля?

зон санитарной охраны водоемов.
Цель закона единороссов очевид�

на � дать местной власти заработать
на самых лакомых землях, а их спон�
сорам�олигархам занять под замки и
дворцы красивые места у рек и озер.

Чем опасен принятый закон? От�
меняется режим санитарной зоны, а
значит, теперь рядом с реками и озе�
рами появятся источники микробно�
го или химического загрязнения. По�
явятся массовые авралы, отравления.
Ликвидируется доступность водного
объекта. Выходы к береговой полосе
будут застроены богачами.

Водоохранные зоны и берега рек и озер
купят олигархи

Остаткам лесов грозит застройка
расчет.

Ни один эколог и лесник не ве�
рит, что на выделенных участках не
будет вестись сплошная рубка. Раз
законом разрешено под застройку
выделять 20% лесов под вырубку, то
вырубят гораздо больше.

Сценарий известен � помнится,
Водным кодексом разрешалась лишь
стройка рекреационных объектов, а
начали строить дачи под видом оте�
лей и баз отдыха.

Увы, леса наши будут неумолимо
сокращаться.

Штрафы за остекление балконов?!
уточнили, что речь идет о том, что ос�
текление балконов теперь будет про�
изводиться не самостоятельно, как
раньше, а с ограничениями, то есть
будут регулироваться правовыми ак�
тами и областными законами.

Штрафы за нарушение будут, но
они тоже должны быть прописаны в
областных законах.

Выборы � под полный
контроль власти

должить богатеть, единороссы при�
няли на днях в Госдуме РФ закон, со�
гласно которому в стране вводится
дистанционное электронное голосо�
вание (ДЭГ). При этом все поправки
оппозиции о создании общественно�
го контроля над ДЭГ были отвергну�
ты. Законом был ликвидирован ин�
ститут членов избиркомов с совеща�
тельным голосом, что приведет к по�
тере контроля над фальсификациями.

Теперь съезды и собрания все
партии обязаны проводить под конт�
ролем Минюста РФ, сотрудники ко�
торого могут убрать с выборов ненуж�
ных кандидатов.

Журналисты "Независимой газе�
ты" вынесли смертельный приговор
будущим выборам: "Оппозиции, по�
хоже, в будущих кампаниях участво�
вать станет сложно и не нужно, да и
не факт, что они вообще состоятся".

Михаил МАЛЕЕВ,
член Совета
ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.
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Депутату Госдумы России
А.Н. Грешневикову

Уважаемый Анатолий Николаевич,
обращаюсь к Вам с просьбой от лица
всех жителей села Новое Переславс�
кого района и близлежащих деревень
Гагаринка, Савельево, Новинцы, Сло�
бодка, Леонтьево, Ченцы, Василево.
В нашем селе находится единствен�
ный продуктовый магазин на ближай�
шие 12 км. В нашем селе проживает
500 человек, в большинстве это по�
жилые люди, не имеющие возможно�
сти добираться за необходимыми то�
варами каждый день по 12 км туда и

Сколько лжи и грязи вы�
лили на выборах штабисты
депутата областной Думы от
партии "Единая Россия"
Л.Ушаковой против конкурента, депу�
тата�эколога А.Н. Грешневикова! Да
и сама единоросска на встречах го�
ворила неправду � что наш эколог по�
строит мусоросжигающий завод и от�
равит всех ярославцев. Но ложь еди�
нороссам не помогла � они проигра�

Правду о резком ухуд�
шении положения в подо�
рванном сельском хозяй�
стве сказал на днях в обла�
стной Думе ее председа�
тель М. Боровицкий: "Си�
туация крайне ухудшается в агропро�
мышленном комплексе". Хорошо,
если после этих слов его не уволят,

Приближаются выборы
губернатора области, и мы
решили вместе с нашими волонтера�
ми провести опрос жителей г. Рыбин�
ска, второго по численности населе�
ния промышленного центра области,
� за кого они намерены голосовать?

74 % опрошенных не имеют же�
лания голосовать за присланного из
Москвы врио губернатора М. Еврае�
ва. Причины разные. Но названы и
основные:

� Мы голосуем только за тех кан�
дидатов, кто приходит к нам на пред�
приятие, отвечает на наши вопросы.
Евраева мы не видели и знаем, кто
это такой.

� Он оставил город без главы.

Такого затяжного скан�
дала древний город Углич
давно не знал. Там глава
района А. Курицин напрочь
утратил доверие горожан,
и потому на выборах на
пост главы района выдвинулось око�
ло 10 человек. Среди них уважаемые
производственники, предпринимате�
ли и даже кандидат от главного спон�
сора развития города... Но приезжая
команда политтехнологов приезжего
врио губернатора Евраева М. реши�
ла "переизбрать" и оставить у власти
А. Курицина.

Тут поднялась на дыбы, ополчи�
лась общественность. Все 10 канди�
датов объединились против надоев�
шего всем Курицина. Олигарх Бачин
со своим кандидатом Китаевым заду�

Когда врио губернатора
М. Евраев, присланный из
столицы, задержался с
формированием прави�
тельства области на целых три меся�
ца, то многие подумали, что он сдер�
жит обещание и составит правитель�
ство из ярославцев. Но он обманул
нас и не сдержал данное слово � об�
ласть лишилась и обновленного пра�
вительства, и появления в нем мест�
ных кадров. Высший орган исполни�
тельной власти почти полностью
сформирован из варягов. Причем,
свои кресла сохранило больше поло�
вины членов команды Миронова, про�
игравших выборы из�за того, что
были чужими ярославцам и плохими
хозяйственниками � Неженец, Бала�
нин, Авдеев, Холодов и т.д.

Данный обман вызвал не только
взрыв негодования у ярославцев, но
и крепко подорвал и так маленькое
доверие к Евраеву. Как можно было
оставлять Неженца � фигуранта мно�
гих скандалов в сфере ЖКХ?! Он со�
рвал работы по нацпроектам "Безо�

Губят бизнес,
губят единственный продуктовый магазин

обратно в другой магазин. Сейчас
наш магазин находится на грани зак�
рытия, так как несет убытки в связи с
установкой отбойника.

Из�за этого отбойника уже про�
езжие автомобили больше не имеют
возможности подъехать к магазину. А
ведь это первый магазин на трассе
М8 от Москвы, и водителям тоже не�
обходимо иметь возможность покуп�
ки товаров первой необходимости.

Очень надеемся, что Вы посодей�
ствуете решению данной проблемы.
Сохранение магазина очень важно для
нас! В такое тяжелое время, думает�

ся, стоит поддерживать бизнес и лю�
дей. Хочу отметить, что магазин су�
ществует у нас с 1962 года и никогда
на данном участке не было аварий.
Считаю, что установка отбойника гу�
бит бизнес и лишает людей возмож�
ности комфортного проживания! Го�
ворят, что в стране поддерживают
бизнес, а тут получается все наобо�
рот � бизнес рушится. И люди после
закрытия магазина потеряют работу.

С уважением,
Шарова

Анастасия Арутюновна
с. Новое Переславского района.

Ушакова�единоросска все�таки
проиграла суд Грешневикову

Суд взыскал с нее 30 тыс. руб.
ли выборы. А грязные газе�
ты коллега по облдуме "по�
дарил" Ушаковой, высыпав
ей их на стол.

Критика справедливоро�
сов не нравилась в то время
Ушаковой, и она подала в
суд. И опять все СМИ, под�
контрольные единороссам и
работающие на ее выборы,
начали лгать, что Грешневи�
ков проиграл этот суд Уша�

ковой.
Однако вот решение суда от 9

марта 2022 г., подписанное судьей М.
Соболевским: "В ходе рассмотрения
данного гражданского дела исковые
требования Ушаковой Л.Ю. к ответ�
чику Грешневикову А.Н. оставлены

без удовлетворения, в связи с чем с
Ушаковой в пользу Грешневикова
подлежит взысканию возмещение
судебных расходов... Взыскать с Уша�
ковой Л.Ю. в пользу Грешневикова
А.Н. 30 000 руб.".

Жаль, что суд не вправе ставить
вопрос: а где автобусы с "волонте�
ром" Ушаковой, на котором было на�
писано, что она обещала говорить
правду и помогать людям. Эти лжи�
вые технологии обмана избирателей
остаются безнаказанными. Значит, на
выборах губернатора и муниципаль�
ных выборах будут ездить и ходить
другие "волонтеры" и под видом са�
мовыдвиженцев говорить все ту же
"правду", от которой за версту пах�
нет ложью и обманом.

Довели сельское хозяйство области почти
до последнего места по стране

как случилось с ним ранее
за предложение обсудить
губительную пенсионную
реформу. В партии "Единая
Россия" нельзя признавать�
ся в своих промахах.

Но о том, что единорос�
сы давно поставили село на
грань вымирания сказал в
той же областной Думе год
назад директор агрофирмы
Сергей Иванов: "Каждое

второе предприятие находится в ста�
дии банкротства". Выходит, сейчас
закроются последние сельхозпредп�

риятия.
Эксперты уже посчитали и заяви�

ли, что по объему расходов на аграр�
ную отрасль Ярославская область за�
нимает одно из последних мест  в
стране � 78�е место из 85.

Так болтливые единороссы стара�
тельно уничтожают село. Это под�
тверждают данные казначейства � по
доле расходов на сельское хозяйство
мы на 73 месте по стране. На Чукот�
ке и то показатели лучше.

Надежд у селян на команду варя�
гов в правительстве области � ника�
ких!

У рыбинцев нет желания голосовать за Евраева
Результаты опросов плачевны и будут еще хуже

� Не простим отставки
Добрякова.

� Никогда за "яблочни�
ков", разрушителей страны,
не голосовал. А он еще и ав�
тор коррупционного закона
о госзакупках.

На вопрос, как вы оце�
ниваете первые 100 дней
работы М. Евраева, были

получены плачевные и тревожные от�
веты:

� Он, видимо,  как и все едино�
россы, любит на выборах много го�
ворить и обещать, но не работать.
Проехал в первые дни по районам и
бросил... До села вообще не добрал�
ся.

� Все варяги � кабинетные работ�
ники. Наобещал, что будет ставку
делать на ярославские кадры и об�
манул � в правительстве опять одни
варяги.

Среди ответов было много и кон�
кретных жалоб на бездействие главы
региона и плохой стиль управления.

Более всего рыбинцы недовольны
отключением отопления, перебоями
с горячим водоснабжением, несоот�
ветствием нормативных параметров
теплоносителя и т.д.

Зафиксированы, к примеру, мно�
гочисленные жалобы жителей Рыбин�
ска на отвратительную работу ООО
"Рыбинская генерация", учредителем
которой является ТГК�

2. Число ежедневных аварий на�
ружных коммуникаций в разных рай�
онах города доходит до 50. Многие
места раскопок после устранения
протечек остаются открытыми по сей
день.

От губернатора требуется значи�
тельно увеличить объем работ по за�
мене изношенных трубопроводов в
разных районах города. Однако соот�
ветствующее финансирование не на�
шло свое отражение в целевых про�
граммах. Отсюда и нежелание голо�
совать за назначенца М. Евраева.

Продавили в главы Углича Курицина,
но задвинули рейтинг
главы области Евраева

мался: а стоит ли вкладывать
средства в город? И.о. про�
куратура области Д. Чумак
сообщает, что А. Курицин на�
рушает закон о противодей�
ствии коррупции. В офици�
альном ответе так и сказано:
"Установлено нарушение за�
конодательства о противо�
действии коррупции главой
Угличского МР Курициным, в
связи с чем председателю
Думы Угличского МР внесе�

но представление".
Вопреки протестам угличан Кури�

цин "переизбран" голосами едино�
россов под руководством команды
Евраева. Но чем обернется для врио
губернатора Евраева игнорирование
народа и усадка в кресло одиозного
Курицина? На недавних выборах в
Госдуму в знак протеста против Ку�
рицина жители Углича массово про�
голосовали против "Единой России"
и губернатора. Миронов Д. перестал
быть губернатором. Теперь такое же
поражение ждет Евраева М.

Обещали правительство из
ярославцев, а составили из варягов

пасные дороги" и "Жилье и
городская среда". Авдеев
устроил транспортный кол�
лапс и т.д.

Пригласил Евраев в пра�
вительство и тех друзей�чи�
новников, с которыми рабо�
тал в Минкомсвязи РФ. Они
тем более далеки от про�
блем нашей области.

Но самым вызывающим
и возмутительным было на�

значение на должность заместителя
губернатора по внутренней политике.
Прежний борец с оппозицией на этой
должности г. Шабалин так конфлик�
товал и интриговал, что вокруг губер�
натора создалась атмосфера вражды
и хаоса, и он проиграл выборы. Те�
перь на эту должность прислали по�
литтехнолога А. Колядина из Магадан�
ской области. Он уже продолжает
горе�политику Шабалина.

Жаль, что для ярославцев опять
не нашлось места в правительстве.
Одна кандидатура Л. Андреевой, ко�
торую бросили на опасный участок
социальной политики, не служит ус�
покоением для ярославцев. При та�
кой кадровой политике варяга М. Ев�
раева ждать развития региона, а тем
более сплочения региональных элит
вовсе не приходится. Наоборот, нас
ждут одни конфликты.

Почему трагедию с ветераном
войны, на которую с крыши обруши�
лась глыба льда, показали по цент�
ральному телевидению? А потому и
опозорили нашу область, что власть
не в состоянии решить проблемы нео�
чищенных крыш.

Врио губернатора М. Евраев, уз�
нав то ли из телепередач, то ли из
газет, что на улице Клубной ветерану
войны пробило голову, решил покри�
тиковать работу глав муниципалите�
тов и департамента госжилищнадзо�
ра. И правильно возмутился: "Вы не
выполняете полноценно вашу работу.
Почитайте, что люди пишут, посмот�
рите, что происходит в г. Ярославле
и в других городах с сосульками". Но
какой толк от пустой критики? Чинов�
ники и прочие слушатели Евраева
пропустили его слова мимо ушей,
проигнорировали полностью, посчи�

Губернатор и сосульки
тав, что он им не начальник и боять�
ся его нечего. Сосульки продолжили
атаковать людей.

Но большая беда и трагедия в
том, что сосульки падают на головы
безвинных людей! В центре Ярослав�
ле на ул. Свободы глыба льда упала
на 19�летнего парня.

С большими травмами он достав�
лен в больницу. Трагедия произошла
и на ул. Титова, на которой глыба льда
упала на двух малолетних девочек.
Они тоже попали с травмами в боль�
ницу. У одной из пострадавших диаг�
ностировали два перелома. Суд, ко�
нечно, оштрафовал управляющую
компанию.

А какую ответственность несет
глава региона, у которого управляю�
щие компании работают так преступ�
но, что сосульки калечат детей?

Михаил МАЛЕЕВ

Александр
БОКАРЕВ,

член Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.

Федор ПЕТРОВ,
член Совета ЯРО

партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.

Святослав
ЧЕРНЫШЕВ,

член Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ �

ЗА ПРАВДУ.

А.В. РЕМИЗОВ,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.

Алексей ЛОПАРЕВ,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.
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На заседании Совета по раз*

витию гражданского общества и
правам человека кинорежиссер*
либерал Сокуров предложил
Президенту страны В.В. Путину
заняться расчленением страны,
отделить от Московии все рес*
публики: Якутию, Татарстан, Чу*
вашию, Дагестан и т.д. Подоб*
ные преступные заявления в
последнее время произносятся
все чаще как либеральными по*
литиками, так и деятелями куль*
туры. Достаточно вспомнить, как
писатель Быков горячо обосно*
вывал необходимость распада
России у вас в Петербурге. Как
Вы думаете, Борис Александро*
вич, эти горе*либералы не пони*
мают, какой катастрофой обер*
нутся их планы для России и для
них самих?

� Анатолий Николаевич, либера�
лы живут в своих, придуманных ими,
мирках. Так было в XIX, XX, так оста�
лось и в XXI веке. Они не были ни ча�
стью русского народа, ни частью Рус�
ского мира. Смердяковщина � их ми�
ровоззрение. Кроме того, они не по�
нимают процесса развития цивилиза�
ции, а, возможно, и боятся его. У
большинства либералов двойное, а
порою и тройное гражданство. То есть
раздвоение, а то и растроение лич�
ности… Я полагаю, что либерализм �
это психическое заболевание.

По поводу Сокурова хочу сказать
следующее. Мне кажется, что он за�
был свою малую родину, своих зем�
ляков�фронтовиков, друзей отца. И,
по�видимому, не очень глубоко зна�
ет историю нашей страны. Любой
распад страны приводит к многочис�
ленным человеческим жертвам и
страданиям народа. Сокуров желает
новой крови? Либералы ругают лю�
бую власть страны, в которой живут.
Ну, что же, пусть отправляются в
джунгли Амазонки и живут отдельно
от других людей свободным племе�
нем без государства. Только вряд ли
они туда поедут! Они же привыкли
получать материальные средства от
ненавистного им государства, да за�
одно из�за рубежа. Пользоваться все�
ми благами потребительского обще�
ства. А русофобия � это бизнес для
них.

Полагаю, Сокуров, считающий
себя русским человеком, понимает,
что без поддержки так называемой
прогрессивной интеллигенции о нем
бы мало кто знал. Поэтому и ведет
себя соответствующим образом, оз�
вучивая мнение либералов. В поли�
тику ему лучше не лезть. В ней он, на
мой взгляд, напоминает известного
литературного персонажа � Митрофа�
нушку. Он бы поступил честно, если
бы задал вопрос Владимиру Путину:
"Почему огромные деньги выделяют�
ся театрам, занимающимся осквер�
нением русской и зарубежной клас�
сики?"

А теперь по поводу Дмитрия Бы�
кова. Он с начала своей литератур�
ной деятельности крутился как флю�
гер. Начинал он в "Ордене куртуаз�
ных маньеристов", в котором начина�
ющие поэты пытались сочетать изыс�
канность с циничным юмором, чтобы
как�то выделиться среди себе подоб�
ных. Как говорится, ничего кроме биз�
неса.

* Ни для кого не секрет тот
факт, что либеральные деятели
культуры в политике ненавидят
нашу Победу в войне с фашис*
тами. Они неустанно вдалблива*
ют в сознание нашего народа,
что СССР сам развязал Вторую
мировую войну, что никаких 28
героев*панфиловцев и их подви*
га не было, что Победу мы одер*
жали, завалив Европу собствен*
ными трупами. Публицист и
лже*историк Сванидзе открыто
выступает по телевидению, и, в
частности, пишет в журнале
"Итоги": "Воевали живыми

людьми, забрасывали против*
ника телами". Чего добиваются
либералы*западники своими
фальшивыми разоблачениями и
глумлением над историей и па*
мятью погибших, требуя при
этом всенародного покаяния,
отмены воинских традиций и
парада? Неужели они не понима*
ют, что их фальсификации,
ехидство, поэтизация пораже*
ний, умаление значения великой
Победы приведет к уничтожению
Российского государства? Чем
опасна эта информационная ин*
дустрия глумливого покаяния?

� Они все, Анатолий Николаевич,
понимают. Но, на мой взгляд, торгу�
ют собой, чтобы получить бонусы от
тех, кто вкладывает в них финансо�
вые средства. Кстати, их утвержде�
ния почти ничем не отличаются от
утверждений западных "историков",
чьи отцы и деды вместе с гитлеровс�
кой Германией напали в июне 1941
года на нашу страну. После развала
Советского Союза произошла духов�
ная деградация в рядах так называе�
мых реформаторов. Раньше в целях
карьерного роста на комсомольских
и партийных собраниях они славили
КПСС, а потом вдруг
неожиданно стали ан�
тикоммунистами и ан�
тисоветчиками. Ну, а
Сванидзе в своих опу�
сах показывает плохое
знание истории. Штам�
пы наподобие "забрасывали против�
ника телами" � его кредо. Мне иног�
да кажется, что этот лже�историк не
учился ни в советской школе, ни в
советском вузе, а если и учился, то
очень плохо. А уж кому�кому, только
не ему говорить о сталинской тира�
нии. Его родственники занимали до�
вольно�таки высокие должности в
партийных и государственных орга�
нах. Но он почему�то не вспоминает
об их делах во время "коммунисти�
ческого террора".

Лучше бы этот лже�историк пе�
ред тем как обвинять в разного рода
грехах советских государственных
деятелей, почаще смотрелся в зер�
кало.

Каяться должны те, кто глумится
над историей и памятью погибших.

Некоторое время назад один из
"креативных" либералов в телепрог�
рамме похвастался Швыдкому, что
его отец был комиссаром. Но о сво�
ем отце он ничего плохого не сказал.
Я не раз задавал вопрос либералам,
оказавшимся у кормушки по наслед�
ству: "Ваши отцы и деды занимали
высокие должности в госаппарате
СССР, были ортодоксальными комму�
нистами, выходит � они были плохи�
ми?" "Нет, � звучит ответ, � они были
хорошими". "Кто же тогда были пло�
хими? Рабочие и крестьяне, которые
в поте лица трудились под руковод�
ством ваших предков?" В ответ � мол�
чание.

Все дело в том, что эти потомки
строителей "тоталитарного режима",
никогда бы не совершили подвиги,
которые совершили Александр Мат�
росов, Зоя Космодемьянская, 28 пан�
филовцев, члены комсомольской
организации "Молодая гвардия".
Судя по выступлениям этих "разоб�
лачителей", они бы стали власовца�
ми, бандеровцами, полицаями…

* В чем вы находите причину
и обоснование того, что высшие
государственные награды у нас
получали и получают по сей день
те деятели культуры, которые
ненавидят собственную страну,
и "будучи русофобами" стремят*
ся ее разрушить, это, прежде
всего, лауреаты Нобелевской
премии * писатель Алексиевич и
журналист Муратов. И тот, и дру*
гой были обласканы как советс*
кой властью, так и нынешней ли*
беральной. На днях выдвинули
на высшую литературную пре*

мию писательницу Петрушевс*
кую, а она отказалась от госнаг*
рады, выступив в защиту "Ме*
мориала", признанного иност*
ранным агентом.

� Анатолий Николаевич, как я уже
отметил чуть раньше, "пятая колон�
на", взращенная иностранными фон�
дами и ставшая агентурой влияния
Запада, глубоко эшелонирована в
российское общество и пронизывает
все органы государственного управ�
ления, медиа�пространство, эконо�
мические и финансовые институты.

Либералы находятся на высоких
должностях не только в университе�
тах Москвы и Санкт�Петербурга, но
даже в нашем Ярославском государ�
ственном университете. У них очень
широкая молодежная аудитория. А
студенты во все времена � нигилис�
ты.

Хотя либералов и немного, но они
крепко сплочены, а действуют почти
мгновенно. По команде набрасывают�
ся на кого�либо из патриотов�госу�
дарственников радиостанция "Эхо
Москвы", "Новая газета", еженедель�
ник "Собеседник" и т.д. Депутаты�
либералы пишут запросы в правоох�
ранительные органы. Западные сред�

ства массовой информации тоже на�
чинают "бить во все колокола", пере�
дергивая факты.

По поводу лауреатов Нобелевской
премии не хочется даже говорить.
Несколько лет назад ЦРУ рассекре�
тило документы, которые свидетель�
ствуют о причастности этой амери�
канской спецслужбы к награждению
Нобелевской премией Бориса Пас�
тернака за "Доктора Живаго".

Выступления Муратова на меня
тоже впечатления не произвели. На�
бор либеральных мантр, не отличаю�
щихся оригинальностью. А Петрушев�
ская, на мой взгляд, вообще надутый
мыльный пузырь, распиаренный ли�
бералами.

Действия представителей госу�
дарственной власти по награждению
ненавистников России мне напомина�
ют садомазохистские оргии в заштат�
ном барделе.

Президенту России, наверное,
следует поменять ряд своих советни�
ков и помощников, чтобы не раздра�
жать их "работой" народ.

В конце мая после выступления
Швыдкова на Санкт�Петербургском
Международном книжном салоне я
подошел к нему и спросил: "Михаил
Ефимович, почему вы возите на за�
рубежные книжные выставки одних и
тех же писателей, которые составля�
ют  одну тысячную процента россий�
ского писательского сообщества, да
и деньги выделяете на переводы
только их книг? Мне же они напоми�
нают ограниченный контингент рус�
скоязычных писателей".

Швыдкой несколько растерянно
ответил: "Сейчас идет реформирова�
ние. Скоро появится Минцифры…"

* Борис Александрович, а как
так получается, что у западных
и российских либералов совпа*
дают не только мысли, но и дея*
ния по фальсификации нашей
истории и глумлению над вели*
кой Победой? Вслед за россий*
скими фильмами, порочащими
наших солдат и офицеров, вы*
ходит более оскорбительная и
лживая британо*французская
картина "Смерть Сталина". Она
должна была выйти у нас 2 фев*
раля с.г., в день, когда праздну*
ется окончание Сталинградской
битвы, но Минкульт успел снять
фильм с проката. В России вы*
ходит фильм "Жуков", в котором
режиссер увлеченно снимает
любовниц маршала и подсчиты*

Трудно

В выставочном зале Ярославского отделения Союза худож*
ников РФ состоялось открытие выставки народного художника
РФ, академика В.Н. Страхова. С приветственным словом выс*
тупил депутат Госдумы РФ А.Н. Грешневиков (на снимке он вме*
сте с академиком В.Н. Страховым).

Открытие выставки
академика В. Страхова

В Доме Русского
зарубежья состоялся
вечер памяти велико*
го русского писателя
В.Г. Распутина. С док*
ладами выступили:
(на снимке) писатели
В. Крупин, А. Грешне*
виков и кинорежиссер
Н. Бурляев.

Классику В.Г. Распутину � 85

Кандидат географи*
ческих наук, ярославец
А.С. Емельянов (на
снимке) благодарит де*
путата Госдумы РФ
Грешневикова А.Н. за
помощь в издании его
книги "Этнодиктант о
земле Ярославской в
вопросах и ответах".

Этнодиктант о Ярославии

В № 3 журнала "Русский дом"
опубликована статья писателя
А.Н. Грешневикова "Гений мес*
та", посвященная памяти писа*
теля*краеведа из г. Мышкина
В.А. Гречухина. После смерти
великого подвижника принято
решение об увековечивании его
памяти * издании 5*ти томного
собрания сочинения его трудов.
На снимке: В. Гречухин и
А. Грешневиков

Памяти краеведа В.А. Гречухина
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вает аборты. Затем в газетах по*
является гнусная рецензия на
фильм под названием "Марша*
лы беды". Чтобы не отстать от
наших циников и лжецов во
Франции выходит лживая книга
Лопеза и Отхмезури "Жуков.
Портрет на фоне эпохи". Эту за*
падную фальшивку тотчас пере*
издали у нас.

� Дирижеры "квартетов" одни и те
же у российских либеральных и за�
падных "музыкантов".

В России в 2013 году вышла ма�
лым тиражом книга британской жур�
налистки Фрэнсис Стонор Сондерс
"ЦРУ и мир искусства: культурный
фронт холодной войны". В ней идет
речь о том, что "в разгар холодной
войны правительство США вложило
громадные средства в секретную про�
грамму культурной пропаганды в За�
падной Европе". Центральным аспек�
том программы являлось распростра�
ненное утверждение, что ее не суще�
ствует. Руководство программой про�
водилось в обстановке строжайшей
секретности Центральным разведы�
вательным управлением.

Мозговым центром этой тайной
компании является "Конгресс за сво�
боду культуры", который с 1950 по

1967 год возглавлял агент ЦРУ Майкл
Джоссельсон. Фрэнсис Стонор Сон�
дерс указывает в своей книге, что это
начинание ЦРУ стартовало в 1947 году
с создания консорциума, чья двойная
задача состояла в том, чтобы привить
мир "от коммунистической заразы" и
облегчить продвижение интересов
американской внешней политики за
рубежом. Поэтому, когда читаю ру�
софобские письма "прогрессивной
интеллигенции", вижу волчьи уши
"Конгресса за свободу культуры", ку�
рируемого Центральным разведыва�
тельным управлением.

Более подробно об этом вы мо�
жете прочитать в моем интервью
"Путь в пропасть, указанный Запа�
дом", которое размещено на несколь�
ких сайтах в Интернете.

Западная пропаганда по отноше�
нию к моему Отечеству подла и ци�
нична. Она направлена на очернение
и осквернение великих подвигов моих
предков, которые не раз спасали За�
пад. Кругом ложь, ложь и еще раз
ложь. Я считаю, что иностранными
агентами надо считать не только тех,
кто работает у нас в стране, исполь�
зуя иностранное финансирование, но
и тех, кто насаждает ценности, чуж�
дые нашему народу. Все равно ведь
эти деятели "культуры" получают тай�
но и явно за рубежом различные про�
ференции.

* Гибридная война и санкции
против России (2018 г.) оберну*
лись для многих артистов*пат*
риотов, таких как Кобзон, Вале*
рия, Газманов, тем, что им зак*
рыли въезд в Латвию. Либераль*
но настроенная поп*тусовка
вместо того, чтобы присоеди*
ниться к патриотам и проявить
чувство солидарности неожи*
данно для общества ринулась в
заграничные страны, объявив*
шие России санкции. Известный
поэт Илья Резник назвал их пре*
дателями, среди которых * Ха*
занов, Лепс, Лагутенко, Лолита,
Агутин и др. Почему*то "преда*
телей" оказалось больше, чем
патриотов. Насколько оправда*
но такое предательство, ведь
этим артистам разрешено въез*
жать в Юрмалу и тусоваться там,
потому что они отказались выс*
тупать в Донецке и Луганске?
Содержится ли доля правды в
этом термине "предательство"?

И как общество должно реагиро*
вать на подобное поведение ар*
тистов? Почему культ денег,
сформированный в 90*е годы,
названные Наиной Иосифовной
Ельциной "святыми", оказался
сильнее актерской солидарнос*
ти? Кто поможет этически незре*
лым представителям масскуль*
туры нравственно выздороветь и
не раскалывать общество?

� Для меня попса она и есть по�
пса… Сформировавшаяся в конце
1980�х � в 1990�е, она главным для
себя сделала "чёс бабла". Поэтому
мне трудно отличать в ней патриотов
от либералов. Все пытаются что�то
урвать для себя.

Поражают суммы, которые берут
попсовики�затейники на различных�
корпоративах в праздники. Эти побо�
ры за концерты публикуются в СМИ.

Ну не пустили кого�то в Латвию �
и что из того? Что им там делать? К
сожалению, латвийские политики,
продвигая западные ценности, забы�
ли о своей национальной культуре.
Что вы можете сказать о современ�
ных латвийских поэтах, прозаиках,
драматургах, музыкантах, актерах и
т.д.? Да почти ничего. Знаем только
тех, кто сформировался во времена

Советского Союза.
Попса отказывается выступать не

только в Донецке и Луганске, но и в
нищей сельской глубинке. У тех, кто
живет ради денег, нет родины. Роди�
на у них там, где можно "нарубить
капусты". Такие вот своеобразные
козлы, желающие есть капусту и в
своем, и в чужом огороде.

Среди попсы, на мой взгляд, пре�
дателей значительно больше, чем в
других социальных группах.

Культ денег в 1990�е, названные
Наиной Иосифовной Ельциной "свя�
тыми", резко расколол общество,
одна часть, которого живет по Биб�
лейским заповедям, а другая броси�
лась во все тяжкие ради денег. По�
пса оказалась на подхвате у "прива�
тизаторов". Я, например, не удивля�
юсь тому, что среди олигархов нема�
ло бывших фарцовщиков и спекулян�
тов. На словах они говорили одно, а
когда уходили с комсомольских со�
браний, занимались противополож�
ным тому, к чему призывали на этих
собраниях. Ельцин � того же плана
человек. Вспомним хотя бы о его уг�
розе лечь на рельсы. И вообще�то я
не понимаю, что такое для Ельциной
означает слово "святость". Какой
смысл она вкладывает в него? Мне,
например, сразу же вспомнилась по�
весть�сказка Василия Шукшина "До
третьих петухов" о том, как бесы зах�
ватили монастырь.

Пророком был выдающийся рус�
ский писатель.

А в Ельцин�центре, пожалуй, надо
открыть Музей предательства Рос�
сии. В нем следует разместить доку�
менты, рассказывающие о том, как
"прогрессивные" деятели предавали
и продавали нашу страну на протя�
жении нескольких веков.

Большая площадь экспозиции
должна быть посвящена Горбачеву,
Яковлеву, Шеварнадзе, Ельцину и
современным либералам. Это будет
справедливо!

* Известный писатель Влади*
мир Крупин не раз выступал с
резкой критикой в адрес россий*
ского телевидения: "Мы не от*
даем себе отчета в том, насколь*
ко крепко мы взяты в плен сред*
ствами массовой информации.
О чем мы говорим? О том, кто,
что вчера видел по телевиде*
нию. То есть все наши разгово*
ры нам навязаны, наши мысли
подконтрольны. Формируется
образ жизни. Обычно телевиде*
ние нас возмущает. Показом
разврата. Пропагандой пошлос*
ти, насилия. Но что такое для ра*
ботников телевидения наше воз*
мущение, оно для них в ра*

дость". Какое у Вас отношение к
телевидению? Почему русских
писателей*патриотов, популяр*
ных актеров и певцов, защища*
ющих русские традиции, не вид*
но на телеэкранах? И согласны
ли Вы с выводом Крупина, что
"захватившие телевидение не
только безразличны к России, но
и глубоко враждебны ей"? Кто
они * эти всесильные, "захва*
тившие телевидение"?

Показ на телевидении разврата �
это борьба учредителей с социалис�
тической нравственностью Советско�
го Союза. Вспомним ряд депутатов из
"святых" 1990�х, которые сами пока�
зывали пример разврата для окружа�
ющих. Подавалось это как обычное
явление свободного демократическо�
го мира. Объявив себя "гражданами
мира", а не гражданами России, они
навязывали нам "западные" ценнос�
ти, которые были чужды большинству
населения тех же стран Запада. Эти
ценности они навязывают и сейчас,
убивая при этом двух зайцев: развра�
щают молодежь и получают суще�
ственную прибыль с рекламы, демон�
стрирующейся на теле�шоу.

На телевидение, естественно, они
не пустят ни православного русского
писателя�патриота Владимира Крупи�
на, ни меня, так как больше всего
боятся правды о них, которая может
прозвучать из наших уст.

Даже само упоминание слова

"русский" до  недавнего времени у
"владельцев фабрик, заводов и паро�
ходов" вызывало шок. Особенно в
этом усердствовала либеральная под�
танцовка. Человеку, назвавшемуся
русским, навешивали ярлыки "фаши�
ста", "националиста", "антисемита" и
т.д. Я на собственной шкуре не раз
ощутил деятельность этой подтанцов�
ки, писавшей на меня лжедоносы в
правоохранительные органы, губер�
натору и даже Президенту России.
Слава Богу, что у нас в государствен�
ных органах власти работает немало
справедливых и честных, а главное �
умных людей.

Хотел бы уточнить, что телевиде�
ние у нас не захвачено, а создано спе�
циально для "промывания мозгов"
населению нашей страны. Это в боль�
шинстве случаев частная собствен�
ность олигархов, один из их домов.
А, как известно, нежелательного гос�
тя в дом не пускают.

* Среди моих знакомых не
только политиков и деятелей
культуры, но и простых людей
большой популярностью пользу*
ется телепередача Никиты Ми*
халкова "Бесогон". Единствен*
ный информационный выпуск, к
которому есть доверие и симпа*
тии. Чиновники дважды снима*
ли передачу с эфира. Им не нра*
вятся разоблачения Михалко*
вым "пятой колонны" в России.
Я писал протесты в Генпрокура*
туру против цензуры и нападок
на ведущего. Недавно Михалков
на коллегии Министерства куль*

туры хлопнул дверью
и вышел из попечи*
тельского совета Фон*
да кино. Смелый по*
ступок он объяснил
двумя причинами:
"безответственность
руководства Фонда" и
приход в совет Тима*
ковой, пресс*секре*
таря премьер*мини*
стра Медведева, ули*
ченной в "латентной
русофобии". Меня
удивляет тот факт, что
в защиту Михалкова
никто из режиссеров
и актеров, в том чис*
ле из патриотическо*
го Союза писателей,
не выступил. А вот в
поддержку арестован*
ного малоизвестного
и малохудожествен*
ного режиссера Се*

ребренникова поднялась арма*
да райкиных*хаматовых*рубин*
штейнов. Что нам мешает отста*
ивать свои нравственные и куль*
турные ценности, защищать
отечественные традиции, под*
держивать своих коллег*патри*
отов? Научимся ли мы жить по
принципу прадедов "за други
своя"?

� К творчеству Никиты Сергееви�
ча Михалкова, Анатолий Николаевич,
я отношусь так же, как и Вы. Некото�
рые его телепередачи из "Бесогона"
смотрел по несколько раз. Вы пра�
вильно отметили, что это единствен�
ный информационный выпуск, к ко�
торому есть доверие и симпатии. В
нем все выверено и продумано. В от�
личие от некоторых тележурналистов,
ищущих, чтобы привлечь к себе вни�
мание слушателей, жареные факты
(при этом в своей скороговорке пу�
тают слова и неправильно ставят уда�
рения) Никита Сергеевич держится
уверенно, его речь убедительна, а
глаза не бегают.

В защиту Михалкова наверняка
выступали патриотические деятели
искусства, но их голос не был услы�
шан. Никита Сергеевич вышел из по�
печительского совета Фонда кино,
имея для этого веские основания.

Некоторое время назад на Санкт�
Петербургском культурном форуме
один из депутатов Законодательного
Собрания попытался склонить участ�

ников Круглого стола подписать пись�
мо в защиту режиссера Серебренни�
кова. Я тогда выступил против, посо�
ветовав не мешать работе следствен�
ных органов. Письмо не было подпи�
сано. Но и меня под различными
предлогами перестали допускать к
участию в следующих культурных
форумах. Хотя они и считаются Санкт�
Петербургскими, но идеологически
руководят ими московские чиновни�
ки.

Вы задаете вопрос: "Что нам ме�
шает отстаивать свои нравственные
и культурные ценности, защищать
отечественные традиции, поддержи�
вать своих коллег�патриотов?" Я бы
его несколько скорректировал, поме�
няв "что" на "кто". Мешают глубоко
внедренные в общество агенты вли�
яния � либералы. Проанализируйте,
кто у нас в законодательных органах
власти возглавляет комиссии и коми�
теты по культуре. Да и в исполнитель�
ных органах тоже. Как правило, ли�
бералы. Под их контролем находятся
культура, образование и экономика.
Отсюда и все проблемы. Мы�то с
Вами жили и живем по принципу пра�
дедов "за други своя".

* Нет достойных и правдивых
фильмов и книг о жизни русской
деревни, будто все крестьяне
вымерли, или на них государ*
ство не обращает никакого вни*
мания. Появился тут фильм Ан*
дрея Смирнова "Жила была одна
баба". Но это не рассказ о тра*
гическом периоде раскулачива*
ния и тяжелой доле крестьянки.
Это глумливая и циничная нена*
висть режиссера к русскому на*
роду и к крестьянству, в особен*
ности. Жизнь героини*женщины
* это сплошной всеобщий блуд.
Образ священника * это образ
слепого поводыря. По утвержде*
нию автора, все беды русской
деревни идут от нашей чудовищ*
ной истории, они связаны с ис*
торической Россией. Потому и
финал картины ужасен * дерев*
ня гибнет в потоке воды. Отсю*
да вывод: деревня в России не
имеет права на существование.
А вот величайший писатель со*
временности, автор знаменито*
го "Лада" Василий Белов писал
правду о русской деревне и счи*
тал наоборот, что с возрождени*
ем деревни возродится и Рос*
сия. И знаменитый киноактер
Михаил Ножкин однажды в газе*
те "Советская Россия" написал:
"Россия всегда спасалась крес*
тьянством!".

� Меня всегда удивляет отноше�
ние так  называемой прогрессивной
интеллигенции к истории страны, к
русскому народу: народ плохой, ис�
тория страны кошмарная, а вот ин�
теллигенция хорошая.

Русофобские фильмы "кураторы"
представляют на разные международ�
ные фестивали, где в первую очередь
обращают внимание на процент ру�
софобии. Чем он выше в фильме, тем
больше вероятность получить награ�
ду.

Я вырос и сформировался как
гражданин в русской деревне Живе�
тьево в Ярославской области. И бла�
годарю судьбу за это. С детства по�
могал родителям по хозяйству. Ког�
да стал постарше, со своими друзья�
ми работал во время летних каникул
в колхозе. Нам это нравилось. Крес�
тьянская Россия � страна коллекти�
вистская. Мои земляки умели и ра�
ботать, и защищать свою страну. Во
время Отечественной войны 1812
года шесть жителей деревни Живе�
тьево ушли в ополчение, пятеро из
них погибли в боях с французами.

Часть моих родственников под�
верглась раскулачиванию и даже реп�
рессиям, но они никогда не отзыва�
лись  негативно об Отечестве. Бес�
предел творили конкретные люди.
Вот их�то и надо судить.

быть русским

Б.А. ОРЛОВ и А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ

Беседа А. Грешневикова с председателем Санкт*Петербургского Союза
писателей Б. Орловым. Январь, 2022 г.



28 марта 2022 г. Справедливая РОССИЯправда � в делах

 Справедливая
          РОССИЯ

Газета зарегистрирована Управлением
Федеральной службы по надзору в сфере

связи, информационных технологий и массовых
коммуникаций по Ярославской области.

Свидетельство о регистрации СМИ
от 11.04.2016 г. ПИ № ТУ�76�00414

Учредитель и издатель:
Региональное отделение

Политической партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Ярославской области.

Адрес учредителя, редакции и издателя: 150014,
г.Ярославль, ул. Угличская, 10, тел 26�01�16.

Отпечатано:  ООО "Новая Газетная Типография",
г. Ярославль, 150044, ул. Механизаторов, д. 11, пом. 9,
тел. (4852) 69�51�95. Заказ №                   . Тираж  100 000  экз.
Время подписания в печать: 27.03. 2021 г.,
по графику � 15.00, фактическое � 15.00.

Редакционная коллегия:
А.А. КАШИРИН, С.А. ТАРАНОВА,

А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ
(главный редактор).

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ДЕПУТАТА ГД РФ
Анатолия Николаевича ГРЕШНЕВИКОВА

г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 15.
Тел.: 26�01�16.

г. Рыбинск. Тел.: 8(4855) 22�26�52.
пос. Борисоглебский. Тел.: 8(485�39) 2�14�09.

г. Ростов, ул. 50 лет Октября, д.8/8. Тел.:8�910�822�65�68.

8

в Ярославской области

Депутату Госдумы России
А.Н. Грешневикову

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Спасибо Вам за то, что Вы ото�

звались на нашу просьбу улучшить
качество электроснабжения на ул. Со�
ветская пос. Купанское.

После Вашего обращения к гу�
бернатору области мы получили от
него письмо, в котором сказано, что
улучшение работы трансформатор�
ных подстанций включено в програм�
му этого года. Ранее подстанции были
включены по улицам, где живут в ос�
новном дачники. Спасибо Вам за за�
боту.

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Хочу выразить Вам большое спа�

сибо, благодарность за Ваше участие
в решении моих проблем, за то, что
переживали за меня, за простую ра�
бочую.

На работу меня восстановили.
Работаю уже месяц. И рада, что не

Грешневикову А.Н.
Анатолий Николаевич, спасибо!
Мне нравится Ваша газета "Спра�

ведливая Россия", в ней правда о на�
ших бедах, наших чаяниях. Что каса�
ется правительственной газеты "Рос�
сийская газета", то складывается впе�
чатление, что у нас в стране одна по�
ловина населения ездит по турпутев�
кам, а другая половина � спортсме�
ны. И никаких бед, никаких напастей,
никаких проблем. Все прекрасно. Для
кого эта газета?

Урывками читаю Ваши книги.
"Душа русской балалайки" читается
легко и интересно. Может быть, еще
и потому, что я сам немного играю на
гитаре. Увлекался балалайкой и ман�
долиной, но сейчас на стене висит
только гитара.

Что касается книги "Другая прав�
да, другая жизнь", то меня с первых

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Прокуратурой области рассмот�
рено Ваше обращение в интересах
Коровина С.М. о нарушении законо�
дательства в сфере ЖКХ.

Установлено, что электроснабже�
ние потребителей в деревне Василь�
евское Ярославского района осуще�

Грешневикову А.Н.
Многоуважаемый Анатолий Нико�

лаевич!
Очень признателен Вам за финан�

совую поддержку моей выставки,
приуроченной к моему юбилею. Дарю
каталог и приглашаю на открытие вы�
ставки. Вам хорошо известно, что я
не только художник, но и автор мно�
гих известных проектов как музейных
экспозиций, таких, как музей Мологи
в Рыбинске и музей Рыбинского реч�
ного училища, так и проектов рекон�
струкции жилых старинных домов,

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
В советские времена при рожде�

нии детей в свидетельстве нам не
ставили нашу национальность, указы�
вали национальность наших родите�
лей. При получении паспортов наци�
ональность всех граждан СССР ука�
зывалась.

В угоду США Ельцин и его при�
служники убрали из паспортов графу
национальность. Многонациональная
страна была обезличена. Все стали
гражданами России. 30 лет демокра�
тии и учеба по Соровским учебникам
привела к тому, что у многих русских

Депутату Госдумы РФ
А.Н. Грешневикову.

Уважаемый Анатолий Николаевич,
здравствуйте!

Я решила поделиться с Вами,
прочитав в областной газете матери�
ал о бедственном положении сельс�
ких городов и районов. В Советском
Союзе всегда и для всех была рабо�
та. Что творится с рабочими местами
в нашей богатой стране � это уму не�
постижимо. Мы, старики, так назы�
ваемые "дети войны", часто обсуж�
даем жизнь наших детей, оставших�
ся без работы, и которых ставят на
биржу. Молодые люди, отстояв 3 ме�
сяца на ней, снимаются потом с уче�
та. Платят им за это время 4 тысячи
500 руб. А где дальше работать � нашу
власть это не волнует.

В нашем городе Данилове ничего
не строят. Семьи распадаются из�за
безработицы. Уезжать в другие горо�

Депутату Государственной Думы
А.Н. Грешневикову

Уважаемый Анатолий Николаевич!
В Министерстве внутренних дел

РФ рассмотрено Ваше обращение в
связи с коллективным заявлением
вкладчиков потребительского коопе�
ратива "Семейные сбережения" о не�
надлежащем расследовании уголов�
ного дела, возбужденного СО ОМВД
России г. Ярославля по признакам
преступления, предусмотренного
ст.159 УК РФ (мошенничество).

Асфальт с недоделками, а фонари купили сами
Но я опять к Вам с просьбой. В

2021 году на нашей улице в пределах
5 домов по программе "Решаем вме�
сте" сделали асфальт с большими
недоделками. Из этих 5 домов никто
не был на собрании, потому что нам
о нем не сообщили.

Кто там был в клубе, мы не зна�
ем. Чиновники говорят, что повсюду
такие программы обсуждаются вме�
сте с народом. У нас этого не было.
Обещали построить по программе
детскую площадку. Однако ее не сде�
лали. 2 фонаря поставили жильцы,
собрав деньги.

Когда приехала комиссия прием�

ки, то мы высказали наши замечания,
но на них никто не отреагировал. По�
слали нас куда подальше. Тут мы ре�
шили не подписывать их бумаги, но
чиновники сказали, что наши подпи�
си не нужны, у них есть другие под�
писи.

Ладно, пусть недоделки остают�
ся. Но есть просьба � сделать нам
детскую площадку. У нас в поселке
много детей и им негде играть, раз�
ве что на асфальте. Я не за себя про�
шу, за других, у меня нет маленьких.

Митякова Г.С.
п. Купанское

Переславского района.

А вам люди верят...
побоялась и пришла к Вам за помо�
щью. Теперь рассказываю про Вас
всем жителям. А люди стали говорить
мне, что Вам действительно можно
верить.

Сегодня такая жизнь, что люди
уже и не знают, кому верить, потому
пример со мной для них важен.

Люди стали верить Вам. Спасибо
Вам огромное. Я также в стороне не

остаюсь, стараюсь где�то тоже лю�
дям помогать, ведь мы живем в де�
ревне, а здесь много проблем, кото�
рые никто решать не хочет. Хорошо,
что появилась возможность решать
проблемы через Вас.

С уважением,
Щитова Галина Николаевна

д. Миглино
Большесельского района.

Страховая медицина съедает бюджет

страниц до глубины души поразило
то, о чем Вы рассказываете. Нет, про
Тимченковых, Ротенбергов и прочих
Абрамовичей я слышал и раньше из
Ваших же книг.

Но то, что Вы рассказали о доче�
ри Пескова, живущей за границей,
меня повергло в шок. Это как же нуж�
но ненавидеть свою страну, чтобы с
таким высокомерием, с таким пре�
небрежением говорить о своей стра�
не, о людях, которые в  ней живут. Я
полагал, что пресс�секретарь � чинов�
ник среднего звена с умеренной зар�
платой. Но, чтобы содержать дочь за
границей, нужны немалые деньги.
Откуда?!

Если говорить о здравоохране�

нии, то там правят не врачи, а стра�
ховые кампании.

ЪОни решают, сколько дней и как
лечить больного... Я думаю � надо
отказаться от страховой медицины, а
деньги на здравоохранение перечис�
лить на лечение больных. Когда день�
ги идут в страховые кампании, то они
тратятся на зарплаты работникам
кампании, содержание их офисов,
транспорта и мало ли на что, на саму
медицину мало чего достается.

С уважением,
Березка

Григорий Михайлович,
д.Симаново, Даниловский

район.

Электроснабжение восстановлено
ствляется от электрооборудования,
находящегося в балансовой принад�
лежности и эксплуатационной ответ�
ственности филиала ПАО "Россети
Центр � Ярэнерго".

Названной сетевой организацией
вопреки требованиям закона мероп�
риятия, направленные на повышение
надежности электроснабжения не ре�

ализуются, вследствие чего не обес�
печена бесперебойная поставка элек�
тричества.

Указанные факты послужили ос�
нованием для внесения прокуратурой
представления начальнику филиала
ПАО "Россети Центр�Ярэнерго".

Д.Ю. Чумак,
и.о. прокурора области.

Юбилейная выставка художника
таких, как дом на ул. Пушкина купца
С. Гордеева. В свое время я стано�
вился лауреатом двух областных пре�
мий.

Главная тема новой выставки "С
любовью к Рыбинску" � преображе�
ние архитектурной среды родного
города, выявление его смысловых и
стилевых доминант, возрождение ду�
ховных святынь нашего края.

Еще раз благодарю за помощь.
Александр Жданов,

член Союза художников РФ.,
г. Рыбинск.

Пора русским  возвращать
графу «национальность»

не стало национальной гордости за
свою нацию. В душе у многих пусто�
та, они не знают своей истории и не
хотят ее знать. Выросло поколение
Иванов, не помнящих родства. Необ�
ходимо срочно исправлять этот злой
умысел.

Необходимо в свидетельство о
рождении детей ввести графу нацио�
нальность, если национальность ро�
дителей очевидна. Если родители
разных национальностей, то они меж�
ду собой решат этот вопрос. Я много
разговариваю с людьми на эту тему
и убедился, что они думают так же,
как я.

С уважением,
Смирнов

А.И.,
г. Рыбинск.

Из�за безработицы распадаются семьи
да и работать вахтовым методом не
каждый может. И потому многие без�
работные сидят на наших шеях, на
шее ветеранов и "детей войны". По�
садить  бы чиновников и депутатов из
"Единой России" на зарплату в 4 ты�
сячи 500 рублей.

Пора партии власти не болтать, а
создавать рабочие места. Зачем еди�
нороссы повысили пенсионный воз�
раст, ведь сегодня люди в 40 лет уже
не могут устроиться на работу. А что
делать тем, кому 50 лет?! Почему еди�
нороссы не поддерживают предложе�
ния оппозиции о ликвидации ветхого
и аварийного жилья? Добивайтесь
дальше. Согласна с Вашим предло�
жением о смене социально�экономи�
ческого курса.

До свидания. Желаю здоровья на
долгие годы, счастья, всех благ.

Титова В.Д.,
г. Данилов.

Когда накажут мошенников
Проведенной проверкой установ�

лено, что предварительное следствие
продолжается, выполняются след�
ственные действия, направленные на
установление всех обстоятельств
произошедших событий, а также лиц,
причастных к хищению денежных
средств граждан.

Начальникам территориальных
органов предварительного следствия
даны указания об активизации рас�
следования...

С.Н. Лебедев,
заместитель министра МВД.

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Прокуратурой области рассмот�
рено Ваше обращение в интересах
Деменковой С.К. о нарушении зако�
нодательства в сфере ЖКХ.

В ходе проверки выяснено, что
несмотря на снятие матери заявите�
ля с регистрационного учета по ад�
ресу: пос. Некрасовское, ул. Свобо�
ды, д. 11, начисление платы за рас�
сматриваемую коммунальную услугу

ООО "Хартию" заставили вернуть деньги...
производится из расчета на 2 чело�
век.

Учитывая изложенное, прокурату�
рой руководителю ООО "Хартия" вне�
сено представление, которое рас�
смотрено, Деменковой С.К. выполнен
перерасчет, что отражено в платеж�
ном документе.

Поскольку ближайшие к дому за�
явителя площадки накопления ТКО
расположены на расстоянии более

чем 100 м., прокуратурой главе Не�
красовского района внесено пред�
ставление. В связи с его невыполне�
нием  прокуратурой предъявлено ис�
ковое заявление к администрации об
обязании организовать место сбора
и вывоза ТКО в районе дома заявите�
ля согласно санитарным требовани�
ям.

Д.Ю. Чумак,
и.о. прокурора области.

О ЧЕМ ПИШУТ ДЕПУТАТУ ГОСДУМЫ А. Н. ГРЕШНЕВИКОВУ


